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ACTA DE LA LXXVI CONVENCIÓN DISTRITAL 

 

San Luis Potosí, S.L.P., junio 30 del 2024  

En la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa, se llevó a cabo la LXXVI Convención Distrital, del 1 al 4 de mayo 

del año en curso. Siendo la Sede el Salón “Los Tapices” del Hotel “El Cid”. 

El día jueves 02 de mayo, La Directora de Ceremonial y Protocolo, dio la bienvenida a todos los 

asistentes a la Convención Distrital, sin antes dar la salutación a nuestra soberana Distrital SGM 

Diana Lorena I y a la Reina de Cachorros SGM Sara I y a todas las reinas presentes de los diferentes 

clubes asistentes. 

Posterior a lo anterior le solicitó al C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito, 

tuviera a bien iniciar los trabajos de la LXXVI Convención Distrital, del ejercicio 2023-2024. 

Tomando la palabra nuestro gobernador inicia diciendo: “Es un gusto estar con ustedes, les damos 

la más cordial bienvenida a todos los convencionistas el día de hoy a la LXXVI Convención del 

Distrito B3 y siendo las 10:52 de la mañana damos por iniciados los trabajos “Dando el golpe de 

campana”. 

Tomando nuevamente la palabra nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo, Solicito a los 

presentes ponerse de pie durante los cuatro puntos siguientes del orden día. Iniciando con los 

honores a nuestra enseña patria, así como la del país hermano de Colombia. Contando con dos 

escoltas, la primera integrada por la escolta “Náutica de Mazatlán”, así como su Banda de Guerra a 

cargo de su director Alejandro Camacho Ortega y la segunda, pero por eso no menos importante, 

por CC. LL. de diferentes clubes de nuestro distrito, que portaron la bandera de Colombia. Se 

entonaron con todo respeto el Himno Nacional Mexicano y posteriormente el de Colombia. 

Al termino de los honores correspondientes, la Directora de Ceremonial y Protocolo, continuó con 

el orden del día y solicito a la C.L. Zonia Guerrero González, Jefe de Zona 20 procediera a dar 

lectura de la Invocación leonística. La Lectura del Código de Ética estuvo a cargo de la C.L. Lucina 

Villanueva Rangel, Jefe de Zona 19 y los Objetivos del Leonísmo lo escuchamos de la voz de la C.L. 

María Guadalupe Medina Fernández, Jefe de la Zona 5.  

Se rindió tributo a los Compañeros Leones que han fallecido, incluyendo damas, Leos y cachorros. 

Siendo la D.L. Juana María Sánchez Betancourt, Directora Distrital de los Comités de Damas, quien 

dio lectura al minuto de silencio. 

La Directora de Ceremonial y Protocolo, al término del minuto de silencio, continúo con la 

presentación de los integrantes del presídium  estuvo  integrado  por la  Reina  Distrital SGM Diana  
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Lorena I, Reina de Cachorros SGM Sara I, Jefes de Zona, Jefes de Región, Directiva Distrital, Ex 

gobernadores, ex directores internacionales y el invitado Especial PPI Jaime García Cepeda. 

Correspondió ahora la auto presentación de los Clubes asistentes a esta LXXVI Convención 

Distrital. Por lo que la Directora de Ceremonial y Protocolo, solicito al C.L. Roberto Brown Vázquez 

y a C.L. Carlos Hernández Peña, proporcionaran el micrófono a los presidentes para presentaran a 

sus delegaciones. 

Como es costumbre y cumpliendo con el orden del día se brindó un reconocimiento a los Amigos 

de Melvin Jones, por su esfuerzo y generosa participación con el Leonísmo internacional. 

Se continuó con el orden del día y se procedió a brindarles un merecido reconocimiento a las 

Reinas, Princesas y representantes de los Clubes del Distrito. Para tal efecto se les solicito ponerse 

de pie y dándoles un fuerte aplauso por su amable y agradable presencia. 

Como es tradición, es grato reconocer a personas con trayectoria en el servicio leonístico es digna 

de orgullo y de ser adulado, por lo que en esta ocasión se rindió homenaje al C.L. Eduardo de Jesús 

Vázquez Torres y su dama C.L. Yolanda Casilla Juárez, que con su entrega en el servicio y legado en 

las filas del Leonísmo nos han demostrado que servir con humildad es una de las más grandes 

virtudes. La introducción fue realizada por el C.L. Ramón Juárez Ferrer.  El C.L. Lorenzo Sánchez 

Mendoza, fue el encargado de dar lectura a la semblanza de los homenajeados. Se les entrego un 

chaleco por parte del C.L. Lorenzo Sánchez Mendoza, el cual era de su propiedad y tenía muchos 

pines que a o largo del tiempo logro reunir.  Se les entrego un Pin por parte del Ex gobernador 

Manuel Escobedo Montalvo, al finalizar la presentación de los homenajeados se les entregó una 

placa como reconocimiento a su labor. 

Tomando la palabra nuestro gobernador cedió la palabra a la Lic. María Teresa Apodaca, 

Presidenta del DIF municipal que dio la bienvenida a todos los asistentes con la representación del 

Presidente Municipal de Mazatlán, Sinaloa. En su mensaje reconoce la labor que realizan los 

Clubes de Leones.  

En el marco de la LXXVI Convención se les entrego reconocimiento a la Reinas, por parte de 

nuestro gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón. que se han distinguido por un excelente 

trabajo en el ejercicio leonístico 2023-2024. Siendo ellas las siguientes: Alma Gabriela Ramón 

García, como Reina de Excelencia, Valentina Menchaca Long, Reina de Cachorros de Excelencia. 

María Paula Castañón Malacara, Reina de Cachorros de Excelencia. 

Al término de la entrega de reconocimientos de las reinas asistentes el Gobernador del Distrito, 

Gaudencio Milán Castañón, cedió la palabra a la Pasada Gobernadora del Distrito B6 C.L.  María 

Cristina de Manuet, Candidata a Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores México.  
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Que se presentó ante los convencionistas para dar conocer sus propuestas. Tuvo también 

participación la C.L. Francisca Flores de Oviedo, que dirigió unas palabras en apoyo a la candidata. 

Correspondió al P.I.D. Ramiro Vela Villarreal hizo la presentación del invitado especial que en esta 

ocasión fue el P.I.D.  Jaime García Cepeda de Colombia, que se hizo acompañar por su señora 

madre, Dando a conocer su historia de vida. Después inicio su presentación el invitado de honor 

saludando a la Reina Distrital Diana Lorena I, al Gobernador Gaudencio Milán Castañón, los 

integrantes de la Directiva Distrital, Jefes de Zona y Región, ex gobernadores, para posteriormente 

iniciar una conferencia para reflexionar sobre ¿Por qué somos leones? Teniendo una excelente 

aceptación entre los concurrentes. 

El Gobernador agradeció al C.L. Jaime García Cepeda por su extraordinaria participación 

mencionando que el siguiente día tendría otra participación dentro de la Convención.  

La directora de ceremonial y protocolo, solicito al C.L. Gaudencio Milán Castañón, tuviera a bien 

dar la declaración de inauguración de esta LXXVI Convención del Distrito B3. Cediéndole el 

micrófono, iniciando de la siguiente manera: A lo largo de éste año hemos enfrentado numerosos 

desafíos, pero juntos hemos demostrado una vez más la fortaleza de nuestro Distrito, las metas 

propuestas se han alcanzado gracias al trabajo conjunto de los presidentes de los clubes, sus 

directivas y leones y damas leonas, Reinas de los Clubes, leos y cachorros, en general, su 

dedicación y trabajo son la columna vertebral para lograr las metas propuestas. Se ha trabajado 

arduamente en las diferentes causas globales, campañas distritales agregando la del Juguete León, 

campañas de Salud, macro brigadas médicas, en LCIF se está buscando lograr la meta propuesta, 

se participó en campañas nacionales e internacionales como es el caso del Cartel de la Paz, 

agradezco la confianza depositada en mi y en el equipo de trabajo de todo el Distrito. Antes de 

inaugurar los trabajos de la convención, quiero pedirle a la Dama Leona Francisca Flores de 

Mercado, pase al frente en compañía de mi Esposa, para entregarte un reconocimiento Post 

Mortem a quien era el tesorero del Distrito B3, que se nos adelantó en el camino, “C.L. Juan 

Manuel Mercado Medina, A nombre del Distrito, de la Directiva, de los Jefes de Zona y de Región, 

en memoria de ese gran hombre que fue Juan Manuel”. El gobernador dio lectura al 

reconocimiento que le hizo entrega a su Dama. "Después de este emotivo entrega de 

reconocimiento vamos a seguir con el programa y solo les quiero decir compañeros que sean 

bienvenidos todos ustedes, Pasados Gobernadores, exdirectores  Internacionales, equipo GAT, 

Jefes de Región, Jefes de Zona, Coordinadores de Programas, Presidentes de Clubes, , Damas 

Leonas, Leos y Cachorros, sean todos bienvenidos a esta formidable Convención  Distrital que 

inicia el día de hoy, del periodo leonistico 2023-2024, y con la presencia de nuestra Reina, Diana 

Lorena 1a. y a todas las hermosas reinas que nos acompañan, siendo la 1:30 p.m. de la tarde,  
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damos por iniciados los trabajos de la LXXVI Convención  Distrital, la más hermosa del Distrito B 

México. Muchas gracias. Vamos a hacer un receso de cinco minutos para despedir a nuestras 

damas para que realicen su sesión ordinaria y nos quedamos nosotros para seguir con el orden del 

día. Muchas gracias”. Dando el golpe de campana. 

Al reiniciar los trabajos la Directora de Ceremonial y Protocolo dio un anuncio, para que la 

presidenta leo Natalia Castañeda Flores y todos los Leos presentes entregaran 2 donativo; el 

primero para la casa hogar “Una gota en el océano” y el segundo para el “Asilo de ancianos de 

Mazatlán” quienes agradecieron el apoyo brindado. Por otra parte la Directora de ceremonial 

anunció que en la parte posterior del salón se encontraba el C.L. Víctor Manuel García Moreno 

para que se inscribieran en la noche de talentos en las diferentes categorías y de acuerdo a la 

convocatoria enviada con anterioridad. 

Correspondió al Secretario Distrital C.L. Rodolfo Medina Capetillo, revisar y certificar el Quórum 

legal y en su caso leer el orden del día, Iniciando su participación de esta manera: “Buenas tardes, 

compañeros del presídium, Compañero Gobernador Gaudencio Milán Castañón, te comunico que 

tenemos la presencia de 50 Clubes, sus directivas y socios en general de acuerdo con la 

información del Director de Convenciones, por lo que tenemos Quórum legal, por lo que procedo 

a dar el Orden del Día.  

ORDEN DEL DÍA 

 JUEVES 2 DE MAYO DE 2024 10.00 HRS.  

   

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B-3.  

2. Honores a la Bandera.  

3. Lectura de la Invocación Leonística.   

4. Lectura del Código de Ética de los Leones.  

5. Lectura de Objetivos de la Asociación.   

6. Minuto de Silencio en Memoria de los Compañeros Leones fallecidos.   

7. Presentación de Autoridades integrantes del Presídium.   

8. Auto presentación de Presidentes de Clubes y Delegaciones.  

9. Presentación y mensaje de los Compañeros Leones Homenajeados, P.G.D. C.L. Jesús 

Eduardo Vázquez Torres y la P.D.D. C.L. Yolanda Casillas de Vázquez. 

10. Entrega Premio Reina de Excelencia.  

11. Presentación y palabras del Orador Invitado P.D.I. C.L. JAIME GARCIA CEPEDA. 

12. Mensaje del Gobernador Distrito B-3 y Declaratoria Inaugural.   

  13. Certificación del Quórum y Lectura del Orden del día por el Secretario Distrital.  
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RECESO PARA DESPEDIR A LAS AUTORIDADES CIVILES, DAMAS LEONAS, REINAS, LEOS Y 

CACHORROS.  

 

 

14.-Lectura y Aprobación en su caso, del Acta de la Tercera Junta de Gabinete. 

15.-Informe del Secretario del Distrito. 

16.-Informe del Tesorero Distrital.  

17.-Lectura del Dictamen del Comisario.  

18.-Aprobación en su caso del Informe del Tesorero y del Dictamen del Comisario.   

19.-Presentación y aprobación en su caso del Presupuesto para el Ejercicio 2024-2025.  

20.-Elección del Comité de Finanzas para el Ejercicio 2024-2025.  

21.-Elección del Comisario y Suplente de Comisario para el Ejercicio 2024-2025.  

22.-Entrega de Reconocimientos a los Clubes de Leones, como resultado del Programa Distrital 

“Ponle los Zapatos”.  

23.-Intervención del Presidente del círculo de Gobernadores. C.L. Mario Alejandro Olivera Bustos. 

24.-Elección de Comité de Escrutinio.   

25.-Instalación del Comité de Credenciales. 

26.-Registro de Delegados. 

  

RECESO (concluyen los trabajos del día)   

 

VIERNES 03 DE MAYO DE 2024  10.00 HRS.  

 

27. Asuntos Generales (Previo Registro, 3 min. por participante).  

28. Entrega de Reconocimientos a Clubes y Socios Destacados.  
29. Informe del Comité de Ponencias   
30. Informe del Comité de Credenciales.  
31. Presentación de la Sede propuesta para la LXXVI Convenció del Distrito.  
32. Participación del Orador Invitado. C.L P.I.D. JAIME GARCIA CEPEDA. 
33. Presentación de Candidatos a la 2ª Vice-Presidencia del Consejo de Gobernadores 2024-

2025. 
34. Presentación del Candidato a 1ª Vice-Presidente del Consejo de Gobernadores 2024-2025 

P.G.D. C.L. Armando Mendoza Barragán. 
35. Presentación del Candidato a Presidente del Consejo de Gobernadores 2024-2025 

P.G.D. CL. José Luis Olivares Rodríguez. 
36. Presentación de Candidatos a Segundo Vice-Gobernador del Distrito B-3, Ejercicio 2024-2025. 

C.L. Rosa María Alvarado Monroy y la C.L. Rosaura Rojas Sánchez.   Participación de los  
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Candidatos a Primer Vice-Gobernador del Distrito B-3, Ejercicio 2024-2025. C.L. Ramón 
Juárez Ferrer y C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero. 

37. Participación del Candidato a Gobernador del Distrito B-3, Ejercicio 2024-2025. C.L. Milton 
Waldo Ortega Vázquez. 

38. Elecciones del Gobernador, del Primer Vice-Gobernador y del Segundo Vice-Gobernador del 
Distrito B-3, para el Ejercicio 2024-2025.  

39. Informe del Comité de Escrutinio sobre el resultado de las Elecciones.  
  

RECESO (concluyen los trabajos del día) 

 

SABADO 04 DE MAYO DE 2024 10.00 HRS.  

  

      40. Informe de la Directora de los Comités de Damas.  

      41. Informe del Presidente Distrital LEO.  

42. Informe de la Reina Distrital.  

43. Toma de Protesta a Nuevos Socios.  

44. Mensaje del Segundo Vice-Gobernador Electo.  

45. Mensaje del Primer Vice-Gobernador Electo.  

46. Mensaje del Gobernador Electo.   

47. Entrega de Reconocimientos al Gabinete.  

48. Entrega de Preseas Amigos de Melvin Jones.  

49. Mensaje de autoridades Leonisticas. 

50. Participación del Orador Invitado. P.I.D. JAIME GARCIA CEPEDA.   

51. Mensaje del Gobernador del Distrito B-3.  

  

RECESO  

  

20:00 HORAS, SE REANUDA LA CONVENCIÓN   

  

52. Elección y Coronación de la Reina Distrital 2024-2025.  
53. Clausura de la LXXVI Convención Distrital por el Gobernador del Distrito.  

54. Cena de Gala.  

 

 

Compañero Gobernador, Favor de poner a la consideración de la asamblea el presente orden del 

día. Después de escuchar a nuestro secretario, pongo a su consideración el mismo, sírvanse 

levantar su mano” “Aprobado por mayoría absoluta gracias”. 
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La Directora de Ceremonial y protocolo llamo nuevamente a nuestro Secretario Distrital para que 

se sirviera dar lectura al Acta de los trabajos de la Tercera Junta de Gabinete celebrada en el Club 

de Leones Monterrey Poniente, ubicado en Monterrey, Nuevo León. El pasado mes de febrero de 

año en curso.  La C.L. Consuelo Maricela González Arreguín, solicitó al Compañero Gobernador se 

omitiera la lectura del acta de los trabajos de la Tercera Junta de Gabinete ya que fue entregada 

en tiempo y forma por los conductos normales que tenemos. Tomando el micrófono el 

Gobernador, se dirigió a la asamblea y les pidió que escucharan lo que la compañera Jefe de 

Región expuso. Los que estén de acuerdo con la omisión de la lectura del acta sírvanse levantar su 

mano, por mayoría simple. Muchas gracias compañeros, Jefes de Zona, jefes de Región, 

Presidentes de Clubes. Muchas gracias. 

Se continuó con el orden del día, el compañero Secretario Distrital brindó su informe del estado 

general mencionando que se inició el año leonistico con 1935 socios en el mes de julio, a la fecha 

altas de nuevos socios 186, bajas de socios 162, con una perdida/ganancia de más 24, con un 

balance actual de 1959 socios, contando con 77 clubes activos y somos 1, 383,359 socios en el 

mundo. En causas globales: en diabetes tenemos 428 actividades de servicio con 48,386 personas 

servidas. En Medio Ambiente contamos con 593 actividades de servicio con 52,310 personas 

servidas. En Cáncer Infantil 735 actividades de servicio sirviendo a 77,219 personas. En Mitigar el 

Hambre se realizaron 1,202 actividades de servicio con 99,925 personas servidas. En visión se 

realizaron 427 actividades de servicio con 44,287 personas servidas. Todas las demás 1869 con un 

total de 159,568 personas servidas. Con un total de 5272 actividades de servicio y un total 486,665 

de personas servidas, con un total de 201,595 horas de servicio voluntario. Es cuanto Compañero 

Gobernador. 

Continuando con lo establecido le correspondió la participación del Tesorero Distrital C.L. José Luis 

Jiménez Niño. Para dar su informe financiero.  “Con la venia de la Reina Diana Lorena 1ª., les 

vamos a dar los estados financieros que guardan el Distrito, se proyectó una tabla con porcentajes 

de aportaciones.  En la primera columna donde dice B3, 77 son el número de clubes que tenemos 

en el Distrito. Tenemos una serie de pagos, de cuotas a la internacional. Donde 71 Clubes están al 

corriente y de seis clubes pendientes de pago hasta día 16 de abril. Este corte es hasta 16 de abril. 

Esto da el 92.2% en cuotas a la internacional En el Distrito B3 nuestras cuotas, los clubes están al 

frente son 59%, nos faltan 18 clubes, tenemos un porcentaje de 76 %. En el Múltiple B tenemos 

61% de clubes al corriente. El Nacional tenemos 79.2 % de avance. Y para LCIF nos dice que 33  

 



8 
 

 
LIONS INTERNATIONAL 

DISTRITO B-3 
C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN 

GOBERNADOR 2023-2024 
 

 
 

 

 

clubes están aportando y es un 42 %.  Bueno esto traducido a dineros. Para sería lo que existe en 

nuestra cuenta del Distrito B3. A la fecha contamos con $1, 029,903.60 son todas sus 

aportaciones. Vamos a empezar por arriba, son las cuotas al distrito con $609,752.66, eso quiere 

decir que son las cuotas, las aportaciones de los clubes. Hay un depósito de $125,100.00 que son 

el pago o depósito de 139 carnets de $900.00 cada uno que son para el derecho a voto de esta 

Convención. Algunos clubes ya tenían planeado, por ejemplo, para pagar los clubes a tres 

delegados y la Oficina Internacional manda que solo sea un delegado y paga sus tres. Bueno, esos 

dineros no se mueven, esos $125,100.00 están en Stand by que son de ustedes, que les va a 

regresar cuando termine el ejercicio de la votación. Entonces ese dinero $125,100.00 no se gastan 

porque se van a devolver.  En cuota de múltiple B tenemos $202,198.00, ya depositamos la 

Múltiple B $197,170.00 nos falta por depositar $5,028.00 pesos. También tenemos un ingreso de 

cuotas de LCIF de los $5.00 Dólares un total de $98,853.02 y de lo cual nosotros ya depositamos a 

nombre de sus clubes $78,740.00 falta por depositar $20,105.02 que se acumule al término del 

ejercicio.  Estas tres cifras hacen un total de $150,233.02 pesos Ese dinero no se puede gastar. Lo 

que se gasta es lo de arriba. Miren hay tres cifras que dice egreso en la primera junta que fue en 

Saltillo tuvimos el egreso de $141,885.00 pesos, En la segunda junta se gastó $125,310.00 pesos y 

en esta tercera junta en Monterrey se gastó, $255,774.12 en la contada de esas tres cifras, son los 

tres cortes que nos da un saldo de $522,969.12 restando eso a la cifra original $609,752.66.  nos 

queda saldo final de $76,783.54 Estos son los estados que guardan la tesorería por sus cuotas. Sin 

embargo, nuestra cuenta está muy grande, tiene depósitos superiores. en nuestra cuenta la 

oficina internacional nos depositó $975,956,73 que es una subvención para el club de Parras,  ahí 

hay un proyecto es una subvención que a través de una solicitud se endose  la oficina internacional 

a favor de sus ingresos de estado por un club y por los gobernadores y bueno ese dinero se le 

asigna de acuerdo a un proyecto se va gastando y se va justificando ante la Oficina  internacional 

está en la cuenta y nadie lo puede tocar más que el Club de Parras,  el Gobernador en 

coordinación con el club se hará la entrega para la obra que van a hacer. También tenemos que 

entró en la cuenta la cantidad de $170,091.60 pesos, este dinero no se puede gastar este dinero lo 

entrego el Comité de damas le dio se dio $10,000.00 Dólares esto para comprar 10 placas Melvin 

Jones. De las cooperaciones que ustedes dan a los comités de damas y otro dinero salió de la 

cuenta porque teníamos la intención de comprar una cantidad de Pines que después se vino abajo 

este asunto de los Pines, pero ahora ya se recuperó el camino, a algunos clubes les regresamos su 

dinero. Sin embargo, otra vez ya los depositaron para la compra de esos Pines del 50 aniversario 

de la fundación, de eso ya el Gobernador va a informar y se realizara un depósito a la internacional  
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que tenemos pendiente. También se tiene pendiente depositar $ 5,000.00 pesos de Otis de un 

club que no teníamos identificado, pero que ya sabemos cómo es por qué está ese dinero ahí la 

junta anterior de ese mencionó que yo no sabía de quién era que investigamos ya tenemos el 

Boucher, ya tenemos todo sabemos que esto pertenece a Otis. Por lo tanto, se va a depositar. 

Entonces estos dineros son apoyos pasivos como ustedes deben saber que entraron y salieron en 

la cuenta pero que están considerados en el estado de cuenta en su momento y en su momento 

va por ejemplo que tiene casi este millón de pesos de acuerdo a la subvención recibida pues va a 

tener ese beneficio. Este es el estado de la tesorería y está a su consideración compañero 

Gobernador. Tomando el micrófono Gobernador dijo lo siguiente: Bien compañeros después de 

haber escuchado el informe del tesorero, ponemos a su consideración el informe del mismo, pero 

solo aclarando que el dinero que estaba destinado para la compra de los Pines ya fue devuelto a 

algunos de los asesores de LCIF, pero afortunadamente después de que se consiguió que iban a 

haber este Pines, entonces se va a hacer el depósito a la cuenta de la oficina internacional, solo 

estamos checando cuantos. Aceptaron los pines, por lo que ya estamos en ese proceso, ya les 

informaremos en la siguiente junta.  A una región le devolvieron el dinero pero volvieron a 

depositar por lo que estamos viendo la cantidad de pines  gracias a este compañero responsable 

de LCIF porque  va a ser posible hacerse ese depósito y la entrega de los Pines poniéndonos de  

acuerdo con nuestro compañero Alfonso Oviedo, todo esto ya que desafortunadamente el 

compañero que era el responsable falleció hace unas tres semanas no es posible ver lo de ese 

recurso que se quiere pero los líderes los  van a tener en  su poder los compañeros que lo 

compraron y el depósito se hará directamente a la  internacional se le entregará la lista a los 

Coordinadores de LCIF, muchas gracias. Entonces solicito la aprobación del informe, sírvanse 

hacerlo de la manera acostumbrada levantando su mano, siendo aprobada por mayoría visible, 

muchas gracias. 

Interviene la Directora de Ceremonial y Protocolo para solicitarle al C.L. Ernesto Vázquez Galaviz, 

Comisario del Distrito diera su dictamen.  Iniciado de esta manera: LXXVI Convención Distrital 

Dictamen del informe del tesorero, Buenas tardes, Compañeros leones, saludo con respeto a 

todos los presentes, con el permiso de la Reina Distrital SGM Diana Lorena I. C.L. Gaudencio Milán 

Castañón. Autoridades que nos honran con su presencia en el Presídium,  La familia Leonística 

presente que conformamos este Distrito B3, de conformidad a lo establecido en los Estatutos  y 

Reglamentos que marca la vida institucional del Leonísmo  del Distrito B3, su servidor C.L. Ernesto 

Vázquez Galaviz, Comisario Distrital, acudo nuevamente ante esta LXXVI Convención  Distrital para 

informarles sobre la situación  contable de los movimientos administrativos y financieros  
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expuestos hace unos momentos por el C.L. José Luis Jiménez Niño, Tesorero Distrital, debo 

señalar, que haber mantenido comunicación permanente con el tesorero a efecto  de dar 

seguimiento  de los estados que guardan los archivos contables y después de tener a la vista los 

archivos y archivos electrónicos referidos como fueron los siguientes : observamos  los estados de 

cuenta de 77 clubes y su situación financiera, aportaciones al Distrito B3, a la Internacional y al 

Múltiple B, balance de ingresos y egresos  usados, tuve a la vista también comprobante de gastos, 

además de las facturas que sustentan todos los movimientos administrativos realizados. Por todo 

lo anterior honorable asamblea resuelvo a ustedes el dictamen que valida el manejo trasparente 

conforme al encargo conferido al C.L. José Luis Jiménez Niño, tesorero de nuestro distrito. Dado en 

Mazatlán, Sinaloa. A  los dos días del mes de mayo  del 2024. “Caminando unidos, sirviendo con el 

corazón”, Nosotros Servimos, muchas gracias.  En el uso del micrófono el gobernador del Distrito 

Menciona lo siguiente: Compañeros después de haber escuchado a nuestro compañero ponemos 

a consideración el informe que nos está dando Sírvase manifestar levantando su mano si estén de 

acuerdo con el mismo… por mayoría absoluta de los convencionistas, muchas gracias.  

La Compañero Directora de Ceremonial y Protocolo hace un anuncio a los convencionistas. Les 

recuerdo que para participar en asuntos generales y el punto de participaciones de asesores 

distritales para el día de mañana, se harán en el módulo de la secretaría, este registro se cerrará 

en el momento que iniciemos el día de mañana. Les recordamos también el concurso del chaleco 

es el día de hoy a los 20:00 horas, será la noche de clubes donde se realizarán las actividades 

artísticas y culturales en el área de teatro del restaurant La Pérgola. Dicho lo anterior la Directora 

de ceremonial cede el micrófono al C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, Primer Vice Gobernador 

para dar a conocer el presupuesto para el Periodo Leonistico 2024-2025. Tomando la palabra el 

Compañero Milton dice lo siguiente:  Muy buenas tardes tengan  todos ustedes vamos a 

mostrarles el presupuesto por concepto de cuotas Distritales  para el ejercicio 2024-2025 para lo 

cual cedo la palabra a mi próximo tesorero el compañero león Gustavo Alfonso Castañón Medellín, 

quien toma la palabra y dice que los ingresos serán por cuotas Distritales y los egresos serán de la 

siguiente manera: Gastos administrativos, de comunicación, teléfono, mensajería, papelería, 

mantenimiento, alojamiento, prontuario y otros gastos el 40%. Preseas y Reconocimientos 30%. 

Atención a funcionarios internacionales y de representación a reuniones internacionales el 15%. 

Apoyo al Instituto de Capacitación de Líderes y Dirigentes el 6%. Gastos de viaje a Convención y 

Distrito Múltiple B el 3%. Apoyo a la Reina Distrital 3% y a los Clubes Leos 3%. Con esto gobernador 

te presentamos el presupuesto para que lo pongas a consideración. Tomado la Palabra el 

Compañero Gaudencio Milán Castañón y pone a consideración el presupuesto presentado por el  
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primer Vicegobernador para el ejercicio 2024-2025, sírvase manifestarlo levantando su mano si 

están de acuerdo con el mismo por favor por… mayoría visible están de acuerdo compañero 

Primer Vicegobernador Milton Waldo Ortega Vázquez.  

Retomado el orden del día, la Directora de Ceremonial y Protocolo cede el micrófono nuevamente 

al Primer Vicegobernador de Distrito C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez para que lleve a cabo la 

elección del Comité de Finanzas para el periodo 2024-2025. Compañeros solicito tengan a bien dar 

a conocer los candidatos para el comité de finanzas, Compañero Gerardo, por Tamaulipas Eduardo 

Cantú, por San Luis Potosí Camilo Ibarra Robaldino, por Coahuila Rodolfo Medina Capetillo, Jesús 

Rodríguez Espinoza por Hidalgo y por Nuevo León Juan Carlos Lozano. Tomado el micrófono el 

Compañero Gobernador Gaudencio Milán Castañón, que pone a consideración de la asamblea a 

los Compañeros propuestos para cumplir con esta encomienda.  Sírvanse manifestarlo de la 

manara acostumbrada, por mayoría visible compañeros, muchas gracias.  

Continuando con el orden del día, La C.L. Yolanda Casillas, Solicita al C.L. Milton Waldo Ortega, 

Tenga a bien llevar acabo la Elección de Comisario Distrital y Comisario Suplente para el Periodo 

2024-2025. Para lo cual recibió propuestas de los Convencionistas. Proponiendo al C.L. Ernesto 

Vázquez Galaviz, del Club Saltillo 90 de Coahuila, como Comisario. Al Compañero Máximo Flores 

Torres de Saltillo Nueva Tlaxcala por Coahuila.  Al no haber más propuestas, el gobernador del 

Distrito Gaudencio Milán puso a consideración de los convencionistas las propuestas anteriores, 

siendo aceptada por mayoría simple. 

Después de la elección la Directora de Ceremonial y Protocolo, continuando con el programa, 

solicito a la compañera Ninfa Martínez Ramos y al Compañero Sergio Morquecho Flores, para que 

lleven a cabo la premiación de los clubes que han cumplido con el programa Distrital “Ponle los 

Zapatos”.  Se tuvo muy buena participación de los Clubes por lo que se les entrego un parche para 

instalarlo en su estandarte. Estos fueron entregados por el Gobernador del Distrito Gaudencio 

Milán Castañón. 

El compañero que suplió momentáneamente a la Directora de Ceremonial y Protocolo, Cedió el 

uso de la palabra al Compañero Gobernador, para que llevara a cabo le Elección del Comité de 

Escrutinio. Que dio cause a este punto del orden del día. Con el Comité de Escrutinio pongo a su 

consideración que sea integrado por el Comité de Elecciones porque son compañeros que ya 

conocen la otra propuesta es formar el Comité de Escrutinio, pueden ser los mismos, lo pongo a su 

consideración que sean los mismos integrantes del Comité Electoral, si están de acuerdo sírvanse 

manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su mano… Ok se quedan los mismos 

compañeros del Comité Electoral, siendo aceptado por mayoría simple. Muchas gracias. 
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Se continuó con el orden del día, el maestro de ceremonias solicito al compañero gobernador 

instalar el Comité de Credenciales. Por lo que se inició el proceso de la siguiente manera: Respecto 

a este punto, considero que lo más conveniente es que el Secretario del Distrito y el Tesorero del 

Distrito sean los que integren este Comité y revisen las cartas de los delegados y si están al 

corriente en sus obligaciones financieras, si estén de acuerdo sírvanse manifestarlo levantando su 

mano. Muy Bien compañeros por mayoría visible, muchas gracias. Quedan entonces el Compañero 

Rodolfo Medina Capetillo, Secretario y el Compañero José Luis Jiménez Niño. Tesorero. Queda 

Registrado. Gracias. 

El gobernador dio un anuncio que el registro de delegados iniciaba en ese momento para los que 

ya estaban presentes y si así lo deseaban pasaran a registrarse con los integrantes del comité el 

C.L.  Rodolfo Capetillo y José Luis Jiménez Niño. Con las cartas que ustedes traen y que se queden 

solamente los delegados y mañana seguimos con el registro por si alguno de ellos falta y será 

hasta antes que inicie la elección, antes que rinda el informe el comité electoral se cerrara el 

registro de delegados.  

Después de esto se cierran los trabajos a las 14:50 horas. Para continuar el siguiente día.   

El día viernes 3 de mayo se reanudaron los trabajos de la LXXVI Convención Distrital. Por lo que la 

Directora del Ceremonial y Protocolo solicito al Gobernador del Distrito, tuviera a bien reanudar 

los trabajos, el cual dio los buenos días dando inicio los trabajos a las 10:42 minutos, dando el 

golpe de campana. 

Iniciando los trabajos con Asuntos Generales quien solicito la participación del compañero Cesar 

Eduardo Castellanos quien saludo a los presentes, dio a conocer una inquietud sobre las 

elecciones, ya que se elegirá a los dirigentes y solicito a los candidatos que se aplicaran a las cosas 

sencillas, las cosas que tiene vuelta, que sea un distrito donde no haya rencores, donde todos 

seamos iguales sin importar las preferencias, dando unos puntos de vista y recomendaciones. 

También mencionó que a pesar que el Club de Leones de San Buena Ventura se ausento, 

continuaron trabajando. Invito a los Leones, leos para que esta Convención sea de armonía para 

todos.  

Continuo con la participación del C.L. Francisco Zapata del Club de Leones de Matehuala, su 

participación giro en torno al incendio que se afecta a comunidades del Estado de San Luis Potosí 

que se encuentran a 15 kilómetros de Matehuala. Como son La Peña y Buenavista y otras dos 

comunidades de Nuevo León. El cual solicita apoyo para a los brigadistas y habitantes de esa zona. 

Por lo que pide a Reinas, a cachorros, a Leos y a todos los presentes con agua y suero, por lo que 

pido de todo corazón a los presidentes de los clubes tienen la capacidad de tomar decisiones  
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obviamente con el respaldo d sus clubes, de igual manera las vamos estar pasando más 

información mediante sus Jefes de Zona y de Región y nos puedan apoyar en esto principalmente. 

Necesitamos controlar este incendio porque si no puede llegar a la ciudad de Matehuala. También 

lo que solicita protección civil es material de curación, pues hay brigadistas que han sufrido 

algunas quemaduras. Se los agradeceremos de todo corazón en lo que se les pueda ayudar, 

Muchas Gracias.   

Solo se registraron dos personas en Asuntos Generales por lo que se dio paso a los informes de 

Directores y Asesores de Causas Globales y Programas Distritales. Por lo que el Asesor de la Visión 

C.L. Eduardo de Jesús Vázquez Torres, fue el primero en participar, saludando a los 

convencionistas y diciendo que quiere reconocer el trabajo de todos los clubes de leones que han 

participado reportado actividades en MyLion.  Por qué de los 77 clubes que integran el Distrito, 19 

mostraron su compromiso con la visión por lo que se les entrego un Kit para utilizarlo en sus 

campañas de Visión y también para las personas que no pueden recuperar la visión se le entrega 

un bastón a cada club que participaron. Agradeció a todos los participantes a nombre del Distrito 

B3 y toda la ciudadanía por esta labor que realizan.  

El Club Monterrey Poniente se le hizo entrega de un obsequie por parte del C.L. Eduardo de Jesús 

Vázquez Torres, por su gran compromiso con la causa global de la Visión. El presidente C.L. Jesús 

Mata Cruz, del club Monterrey Poniente agradeció el gesto del Compañero Jesús Vázquez Torres, 

diciendo que ese reconocimiento era de todos los participantes pues ya tiene años trabajando en 

esta causa global, en beneficio de las personas con discapacidades visuales. Posteriormente la 

Directora de Ceremonial y protocolo, nombra una serie de clubes que se hicieron acreedores a un 

reconocimiento que consistió en un parche para ser colocado en su estandarte por haber 

reportado actividades de la Visión en My Lion. El Gobernador invito a los clubes a seguir 

trabajando en la visión y reportar dichas actividades. De Igual manera agradeció a todos el 

esfuerzo realizado. Continúo diciendo a los convencionistas para tratar dos puntos importantes. 

Empiezo con lo de San Buena Ventura, Agradeciendo al C.L. Eduardo el recibimiento en las 

ocasiones que ha asistido a San Buena e invitarles a seguir trabajando de la misma manera. El 

segundo punto es que le quiero pedir a la asamblea, por el caso expuesto por el compañero Jefe 

de Zona 2, en la que nos solicita a todos los integrantes del B3, apoyo quiero pedirles su 

autorización para si es necesario apoyarlo con $10,000.00 de manera urgente para agua, pero 

necesito la aprobación de la asamblea  y de pedir una subvención si es posible, pero primero si lo 

aprueban para atenderla solicitud del compañero. Si están de acuerdo sírvanse levantar su mano, 

aprobado por mayoría absoluta, recordándoles que la subvención es de $10,000.00 Dólares  
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¿estamos de acuerdo? . Aprobado Bien para que quede asentado en acta que se va hacer esa 

aportación. Muchas gracias.  También recuerden que los Clubes acordamos aportar $350.00 

pesos, para darlo como un donativo para la asistencia social que se ha realizado aquí en Mazatlán, 

Por lo que les pido entregar a nuestro tesorero para que haga la relación. Muchas gracias 

compañeros. 

 El 50% de las personas que son diabéticas todavía no tienen diagnóstico, debemos de trabajar 

más en el diagnóstico. Presento un listado de los clubes que participaron en esta actividad y que se 

las entrego parche para pegar en su estandarte. Los cuales entrego el Gobernador del Distrito. 

Después el director de Diabetes informo a la asamblea que a nivel nacional el distrito B3, quedo en 

el 5° lugar en personas servidas, por horas de servicio somos el segundo lugar en el distrito 

múltiple y en actividades realizadas quedamos en segundo lugar, asi como en otros aspectos 

quedamos en buenos lugares. Al término de la participación del compañero Alonzo, la Directora 

de Ceremonial y Protocolo llamo al Compañero Jesús Mata Cruz, que esta intervención fue a 

nombre del Club Monterrey poniente, dar las gracias a todos los socios y miembros de este 

Distrito B3, del Distrito Múltiple. Como se dieron cuenta nuestro club cumplió 65 años, 65 años de 

trabajo y de su fundación al servicio de las personas más necesitadas y en el marco de esta 

celebración, tuvimos a bien por parte de la lotería nacional de esta importante fecha de la 

fundación del club que se pusiera en las series de billetes de lotería el 17 de marzo. Todo esto 

trascendió a nivel nacional y todo esto se dio gracias al trabajo, al esfuerzo y a la tenacidad de 

cada uno de los socios que casi tres años se estuvo insistiendo para que la lotería nacional 

aceptara. Compañero Víctor Silva López y este también fue trabajo de nuestro secretario Genaro  

Castañeda Flores, ellos se dieron a la tarea de reunir todos los requisitos que la Lotería Nacional 

solicito, espero que alguien aquí presente haya obtenido un premio sea reintegro, porque la 

finalidad era de apoyar porque el emblema de Lions International apareció en cada uno de los 

billetes  de lotería a nivel nacional, esto lo digo y me llena de orgullo ya a que a final de cuentas 

estamos trabajando para Lions International. Agradecemos a todos su atención y seguimos 

trabajando en Monterrey Poniente para engrandecer al Leonísmo y al Distrito B3. Muchas gracias. 

Se continuo con el programa establecido y correspondió la participación del Compañero León 

Pedro Menchaca Olguín, Director del Programa “Mitigar el Hambre” que brindo su informe 

correspondiente. El cual agradeció a todos los clubes por su participación en esta causa global. En 

donde se obtuvo muy buena respuesta por parte de muchos de los clubes porque hubo algunos 

que reportan muchas actividades, dio a conocer a la asamblea los nombres delos clubes que por lo 

menos cumplieron con una actividad. También agradeció por parte del Distrito B3 y el Múltiple B,  
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por participar en el reto 3000 de mitigar el hambre cumpliendo la meta y seguimos trabajando en 

el reto 3 por 3 de mitigar el hambre en el cual consiste en hacer tres actividades por mes, o sea 

tres en abril, tres en mayo y tres en junio. A los clubes que nombró se les entregaron parche de 

esta causa global para que se instalaran en el estandarte de los clubes reconocidos. También el 

Director de la Causa Global Entregó parches del Distrito Múltiple a los clubes que se hicieron 

acreedores a ellos. A los cuales se les es entregaron a un total de 20 clubes, los cuales fueron 

nombrados por el C.L. Pedro Menchaca. Estos por las personas atendidas y reportadas en la Página 

de My Lyon y son clubes de excelencia. 

Posterior a la entrega de parches de mitigar el hambre, correspondió al Compañero Marcial 

Martínez Gutiérrez, Director de la Causa Global de Medio Ambiente dar a conocer su informe de 

actividades. Que al igual a todos los anteriores directores entrego parches para estandarte a los 

clubes que por lo menos reportaron una actividad de medio ambiente. Quien fueron nombrados 

por el compañero José López Silva. Estos reconocimientos fueron para los clubes que reportaron a 

My Lion. 

Siguiendo con lo establecido, correspondió al Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos, 

Presidente del Círculo de Gobernadores el cual brido un mensaje para los convencionistas. El dio a 

conocer que el círculo de gobernadores se reúne constantemente en cada una de las reuniones 

que tiene nuestro Distrito, con el propósito de revisar junto con el gobernador en turno la 

problemática y lo asuntos que tiene nuestro distrito, pero también de colaborar con él para 

encontrar soluciones a la problemática. El Círculo de EX Gobernadores se ha dedicado de manera 

constante a apoyar al gobernador pues el Círculo es institucional y a eso nos dedicamos a 

colaborar, a participar con el Gobernador que se encuentra presente en las reuniones y que 

obviamente tiene una gran tarea, una responsabilidad afuera. Un día anterior tuvieron una 

reunión donde se platicaron unas tereas importantes, trascendentes para nuestro Distrito, pero en 

esta ocasión también se trató otro asunto muy importante para todos nosotros, hace dos años, se 

instituyo la Presea del Circulo de gobernadores que se dio por única ocasión a una solo persona; 

llámese león, dama leona, Reina, leo, cachorro o bien a un club. En esta ocasión la Presea del 

Círculo de Gobernadores, la cual y en memoria de nuestro buen amigo que en paz descanse, Jesús 

Alberto Rodríguez Rico, a quien recordamos con mucho cariño,  decidimos darle el nombre a esta 

Presea, para hacerla llegar al Compañero León que en esta ocasión correspondió por su trabajo no 

ha sido en vano, su trabajo realizado durante  muchos años y no solamente en el Distrito B3 sino 

también en el Distrito Múltiple B, es por eso que en esta ocasión nuestra Presea del Círculo de 

Gobernadores denominada P.D.G.. Jesús Alberto Rodríguez Rico, fue entregado al C.L. Marcial  
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Martínez Gutiérrez, por su Servicio al Medio Ambiente y carrera leonística. Dio una felicitación por 

parte de todos los Ex gobernadores el Presidente del Círculo de Gobernadores, el C.L. Mario 

Alejandro Olivera Bustos. Tomando la palabra el gobernador del Distrito, pidió a todos los 

presente y a manera de homenaje los tres rugidos largos y los tres cortos para el C.L. Marcial 

Martínez Gutiérrez. 

La compañera Directora de Ceremonial y protocolo tomó la palabra para continuar con el orden 

del día propuesto y aceptado, cedió el micrófono al C.L. Gaudencio Milán Castañón para que 

entregara los reconocimientos a la directiva del distrito, equipo GAT, Jefes de Región y Zona, 

Directores y asesores de programas distritales, Reinas, Leos, a socios sobresalientes, clubes de 

excelencia y destacados, las preseas de este ejercicio 2023-2024. Al tomar la palabra el 

Gobernador, solicitó a todos los ex Gobernadores y ex Directores Internacionales y al orador 

Oficial, que lo acompañaran a entregar los reconocimientos. Agradeció a los Jefes de zona y de 

Región; además de las reinas por permanecer en el recinto durante toda la reunión. Procediendo a 

entregar reconocimientos a Presidentes de Clubes durante el ejercicio. La Directora de Ceremonial 

y Protocolo llamo al C.L. Gilberto Riojas Arizpe de Acuña, para recibir el reconocimiento por su  

gran trabajo. Después llama a la C.L. Nancy Treviño de Botello, que recibió reconocimiento por ser 

el enlace con la Fundación Soriana. También recibió reconocimiento la C.L. Ana Lilia Huerta de 

Plata, Presidente de la Cruz Roja de Reynosa Tamaulipas.  De igual manera se le entrego 

reconocimiento a Reinas de los Clubes y Reinas de Cachorros sobresalientes, Así como a la Leo del 

año. Posteriormente se procedió a reconocer a los clubes sobresalientes, en los cuales se les 

entrego dos reconocimientos, uno es el Reconocimiento al Club y el Segundo al Presidente del 

Club, los cuales fueron 10, el primero fue Club de Leones Trascender Nuevo León, el segundo 

Monterey Norte, el siguiente fue para el Club de Leones Saltillo, A.C. continuo el Club de 

Montemorelos, posteriormente el Club Saltillo Nueva Tlaxcala, también recibió el Club Saltillo Dra. 

María Esther Urquieta. Después de la entrega a este último club la Directora de Ceremonial y 

protocolo, anuncio que serían entregados los reconocimientos a los Clubes de Excelencia a los 

siguientes clubes: Monterrey Poniente y su Presidente Jesús Mata obtiene una Presea, Monterrey 

Colinas y recibió presea su Presidente Máyela Cepeda. Se entregaron reconocimientos a los 

Presidentes de Excelencia y a la C. L. Lucina Villanueva Rangel, fue condecorada como la León del 

Año. Se le entrego un reconocimiento como el Club del Año a los compañeros de Acuña A.C. Se 

entregó otro reconocimiento al León del Año al C.L. Humberto Siller Muñoz, del Club Acuña A.C. Al 

término de la Entregas el Gobernador del Distrito agradeció a los ex gobernadores por la entrega 

de reconocimientos a los compañeros que se hicieron acreedores a ellos.  
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Se continuó con el orden del día y correspondió al Comité de Ponencias dar su correspondiente 

informe que mencionaron que la acta fue leída en la tercera junta  de Gabinete en Monterrey 

Poniente con las ponencias recibidas, posteriormente este comité procedió a trabajar, recordaran 

que fue el dos de febrero  y el 23 de  febrero tuvimos a bien los compañeros presentes, Sergio 

Morquecho representando a Nuevo León, Flavio Mariano Chávez representando a San Luis Potosí, 

José Antonio García Dávila representando a Coahuila. Que hicieron un informe al C.L. Gaudencio 

Milán Castañón, gobernador del Distrito B3, en la que el asunto fue la propuesta de enmiendas a 

los Estatutos y Reglamentos de Distrito B3, que fueron presentadas en la pasada Junta de 

Gabinete en Monterrey Poniente. Los Estatutos y Reglamentos del Distrito B3, fechados en el 

2006, indica que es el Comité de Ponencias el responsable del análisis y dictamen de las ponencias 

de reforma presentadas en la tercera junta de Gabinete y que deben ser aprobadas por una 

mayoría de delegados acreditados en la Convención.  Por otra parte el Modelo de Estatutos y 

Reglamentos del Distrito Fechados en el 2023, Indican que es el Comité de Estatutos y 

Reglamentos el responsable de revisar y resolver si las presenta en la Convención, previo a 30 días 

de anticipación de la misma, después de haber avisado por correo, medios electrónicos de las 

enmiendas propuestas a los clubes del Distrito, que deberán ser aprobados por lo menos por dos 

tercios de los Delegados acreditados para que pueda surtir efecto. Compañero Gobernador para 

informarte que este Comité de Ponencias recibió dos puntos de propuestas de enmiendas 

firmadas por dos clubes del Distrito B3, después de ser debidamente analizadas por el Comité de 

Ponencias y las cuales de formas resumida que fueron tres páginas que se te hicieron llegar, de 

acuerdo al Modelo de Estatutos y Reglamentos en vigor, se revisaron los Estatutos y Reglamentos 

del Distrito B3 y se proceda conforme al modelo 2023, en base a lo que dicta el Articulo 5. De 

acuerdo a la supremacía del Modelo oficial de Estatutos y Reglamentos del Distrito. 

Adicionalmente a las tres páginas de las enmiendas analizadas y resumidas, anexamos la copia del 

acta donde se recabaron las propuestas de enmienda, de las dos enmiendas originales de acuerdo 

como procedan, sabes que cuentas con nosotros para contribuir en una medida para que tu 

gestión que inicio en el mes de julio del 2023 se lo más exitosa posible, agradecemos de antemano 

tus atenciones. Nosotros servimos. Cordial y leonísticamente el comité de ponencias. Continua 

diciendo, hace unos momentos tuvimos el momento bonito  de entrega de reconocimientos a 

todos los leones que han trabajado a lo largo del año, contribuyendo a nuestras necesidades de 

servicio, de mucho trabajo, de mucho esfuerzo, tenemos 18 años  que no se han actualizan 

nuestros estatutos, aquí están las propuestas se las entregamos el día 23 de febrero, pero no hubo 

comité que las analizara, me imagino porque no recibimos respuesta, el gobernador si le dio  
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seguimiento, pero desgraciadamente no pudimos llegar a unas conclusiones adecuadas. Han 

pasado 18 años, pero si nosotros hacemos caso  a una sola de las propuestas que es de instalar un 

comité, que puede ser el Comité de Estatutos y Reglamentos del Distrito B3, que tome el Modelo 

de Estatutos y Reglamentos del 2023-2024 para el Distrito del Leonísmo internacional y que 

solamente se aplique a revisar donde estos Estatutos nos dicen de 16 posibles enmiendas , que 

hacer esas 16, seis son importantes y 10 son superficiales, entre las superficiales esta que si 

podemos hacer una Convención  dentro o fuera del Distrito eso ya lo hacemos, otra es que  la 

boleta de las elecciones lleven un sello que apruebe el Distrito, eso está muy simple. Habrá que 

analizarla, seis temas donde el mismo Modelo de Estatutos nos invita a hacer o no enmiendas. No 

podemos tomar los Modelos de Estatutos hacer lo que queramos porque es fácil contraponerse y 

no podeos contraponernos. En resumen, que si pudiera en esta junta nombrarse un comité que 

han mostrado capacidad en Estatutos y Reglamentos, incluyendo unos Ex gobernadores, que 

quieran participar, que tengan tiempo y que hagan una propuesta para la Primera Junta de 

Gabinete del Próximo Período y luego que participen a todos los clubes presentes y a toda la 

directiva para recibir propuesta o sugerencia o enmiendas. Para la Segunda Junta de Gabinete 

tener algo de avance. El Comité de Ponencia propone al Gobernador pudiera lograrse un comité 

de Estatutos y que ahora si se empiece a trabajar verdaderamente, si tomamos el Modelo como 

ejemplo, no hay punto para donde hacerse de hecho, las elecciones que se van a hacerse se van a 

realizar con el Modelo 2023-2024 en cuanto enmiendas se refiere. Agradecemos la atención y 

esperemos que atiendan las sugerencias. En ese momento el Gobernador del Distrito toma la 

palabra y agradece al Comité de Ponencias por el trabajo realizado y quiero comentarles, con todo 

respeto a este comité que sí se le ha dado seguimiento a los documento que entregaron, se los 

hice llegar al C.L. Eduardo Chávez González, Asesor de Estatutos y Reglamentos mismo que analizó 

y me entregó el resultado del análisis de los documentos antes mencionados, 

desafortunadamente no pudo estar presente en la Convención por un compromisos familiar que 

tenía en San Luis Potosí. le voy a dar lectura al documento enviado en el cual dijo lo siguiente: en 

respuesta a los que expuso el Comité de Ponencias. Fechado en San Luis Potosí el día 05 de abril 

de 2024. Se dirige al C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito B3, que en atención a 

la Comisión como Asesor de Estatutos y Reglamentos que usted me ha conferido, presentó el 

dictamen de las ponencias enviadas a dicha comisión y que me remitieron para su análisis. Fueron 

presentadas tres ponencias, por los clubes de Saltillo, A.C.    “El Potosí” de San Luis Potosí y otra 

que no tiene identificación de quien la suscribió. En ellas hay una coincidencia relevante se 

propone actualizar los actuales Estatutos y Reglamentos del Distrito B3 que datan de junio de 

2006, por el Modelo de Estatutos y Reglamentos por los del año fiscal 2023-2024, expedidos por la  
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Oficina Internacional el 11 de julio de 2023. Haciéndole diversas modificaciones y acciones. Entre 

las modificaciones propuestas se encuentran las siguientes: Consentimiento  para el 

nombramiento a los cargos de Presidente del Comité de Finanzas y del Comisario, Requisitos  para 

el nombramiento de Jefes de Zona  y Región, criterios para los fondos y gastos  de Convención , 

ingresos del Distrito, incluir la figura del Segundo Vicegobernador  como integrante de la Gabinete  

Distrital,  regular que las sedes de la Convención  puedan ser fuera del ámbito del distrito, 

determinar con precisión las fecha límite para el pago de cuotas morosas, requisitos para ser 

delegado y determinar los cargos elegibles de gabinete Distrital. Cada una de las respuestas se 

refiere a lo establecido en el Modelo de Estatutos y Reglamentos del Distrito de la internacional 

publicada en julio de 2023. Lo que implícitamente implica adaptarlos como Estatutos y 

Reglamentos del Distrito B3, haciendo una revisión completa de estas normas mediante la 

instalación de un Comité de Estatutos y Reglamentos que elabore un a propuesta de nuevos 

Estatutos y Reglamentos del Distrito B3. Para difundirlos oportunamente entre los clubes del 

distrito, para su análisis, revisión y modificación en su caso, para presentarla para su aprobación 

en una Convención Distrital, sea regular o extraordinaria, ahora bien el Club de Leones de Saltillo, 

A.C. Proponen que se difundan los Estatutos y Reglamentos del Distrito B3 vigentes del 2006, para 

el conocimiento de los socios y clubes del Distrito. Ojalá puedan hacerse por medio de ligas B3 

apegando también el modelo vigente del Modelo de Estatutos y Reglamentos del Distrito de la 

Oficina Internacional. Como resultado de lo anterior y después de haber estudiado las propuestas 

presentadas. Todas las propuestas están fundamentadas adecuadamente y concluye, se 

establezca un Comité Distrital de Revisión de Estatutos y Reglamentos. Compañeros, esto es muy 

importante, de acuerdo a la petición que está haciendo, aquí esta una de las respuestas que pide 

el Comité de Ponencias, implicando a los compañeros leones de los estados que integran el 

distrito, que cuenten con el conocimiento y experiencia suficiente,  para llevar a cabo esta 

importante labor, haciendo llegar cada una de las ponencias para que sean tomadas  en la  

propuesta de los nuevos Estatutos y Reglamentos a nivel de respetuosa sugerencia, es 

conveniente establecer un plazo apropiado para realizar esta tarea y pueda ser presentada antes 

de la tercera junta de gabinete del próximo ejercicio leonistico 2024-2025. Después de haber 

cumplido con la honrosa tarea que usted me confirió le reitero mi respeto y solidaridad leonística, 

Nosotros servimos, “caminado unidos sirviendo con el corazón”.  El Asesor de Estatutos y 

Reglamentos, firma C.L. Eduardo Chávez González. Continúa diciendo el Gobernador, aquí está el 

documento y es una tarea que no es sencilla, si desde 2006 no se han hecho modificaciones, los 

pasados gobernadores van a tener una tarea, pues tendrán la responsabilidad de analizar y dar 

rumbo al Distrito B3, en ellos recaerá toda la responsabilidad que en los tiempos que sean  
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necesarios podamos atender este punto. Le pido a todos los presidentes de clubes, los Jefes de 

Zona y Región, los LOC, analicen cada uno de los puntos, se pueden mandar sugerencias a la 

misma propuesta que se tiene que hacer para las personas que las van a coordinar este trabajo. 

Vamos a conformar este Comité con todos los Ex gobernadores esta comisión. Muchas gracias 

compañero, si tiene alguna duda estamos a sus órdenes para cualquier aclaración que se pueda 

tener o alguna sugerencia. Muchas gracias a todos.  

La Compañera Directora de Ceremonial y Protocolo llama al estrado a la C.L. Ninfa Idalia Martínez   

Directora de programas distritales y al Compañero Sergio Morquecho Flores, para que realizaran el 

reconocimiento correspondiente a los Clubes que participaron. Iniciando la Compañera Directora 

de programas distritales, para premiar en la Campaña “Los Leones también somos útiles” a todos 

los clubes que participaron en esta campaña. Se premió a los clubes participantes en la Campaña 

que los “Niños no tengan frío”. Igualmente, los que participaron en la campaña “La lata que dan 

los leones”. El C.L. Carlos Hernández Peña, entrego la premiación a los clubes participantes del 

“Jugueteleón”. 

Toma la palabra el Secretario del Distrito C.L. Rodolfo Medina Capetillo, que dijo lo siguiente: 

antes que prosiga el Compañero Gobernador, que llamo a los que están en frente, el Comité de 

Credenciales tiene que dar el informe que ya es la hora del cierre de registro de Candidatos, nada 

más es para informarles que de 59 clubes que tenían derecho a voto, solo faltan cinco clubes para 

registrar y a la una de la tarde se cierra el registro para delegados. Es cuánto. 

El C.L. P.I.D.  Ramiro Vela Villareal, toma la Palabra y agradece la oportunidad que se le brinda, el 

cual da un mensaje, que como todos ya conocen, que estuvo en días pasado el Presidente 

Internacional de la Fundación Brian E. Sheehan y su esposa. Que llegaron un sábado anterior a la 

Ciudad de México, volaron a Monterrey donde tuvieron una reunión con asesores y 

posteriormente el lunes visitaron varias instituciones, primeramente se estuvo en la clínica de Villa 

de Guadalupe. Posteriormente en la clínica de Chepevera  y después nos trasladamos a Saltillo, 

para visitar la clínica de Saltillo Maravillas. En la cual, en esta visita nuestro presidente se fue muy 

entusiasmado por lo que vio en los leones del Distrito B3, se está llevando a cabo primeramente la 

donación a nuestra fundación, ya que es el Distrito B3 el que más dona de todo México, a nuestra 

fundación y la segunda parte y muy importante, las solicitudes de subvenciones que en estos 

momentos se llevan a cabo en el seguimiento para meter la solicitud. Para darles un ejemplo, 

Monterrey Poniente con solicitud para seis unidades de Hemodiálisis para ayudar a la gente a 

recibir este tipo de tratamiento, Villas de Guadalupe, un quirófano oftalmológico para aumentar 

su atención a la comunidad, Club Chepevera para diabetes, Saltillo Maravillas un quirófano para  
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darle importancia al trasplante de corneas, saltillo Maravillas, Saltillo, A.C. También recibimos de 

Sabinas, A.C. quien solicito una clínica oftalmológica, Reynosa una unidad de trasporte y San Luis 

Potosí una clínica oftalmológica. Todo esto da una cantidad de más o menos  de 700,000.00 

Dólares. La cual nuestro presidente con toda la atención menciona que nos va a poyar. Felicito a 

los clubes de leones que toman la iniciativa para la confianza para solicitar fondos de nuestra 

Fundación. Dentro de esta visita, se dio cuente de algo muy importante. Que pidió que 

habláramos con nuestro Gobernador, que le hiciéramos un reconocimiento a una persona que él 

se dio cuenta que trabajo para hacer una donación durante su administración en días pasados este 

comité dono diez mil dólares a la Fundación, es el único Comité de Damas. Prácticamente del 

mundo que trabaja para aportar a la fundación. Juanita me pidió el Presidente de la Fundación que 

te felicitara. A través tuyo a todos los comités de damas de este Distrito que trabajaron en la 

promoción en las Placas Melvin Jones. Nuestra directora hizo la solicitud tratando que llegaran 

para esta Convención. Pero sin embargo les pido una disculpa pero el procedimiento no fue tan 

certero y bueno están pendientes, Nuestro Presidente se dio cuenta de esto y fue muy entusiasta 

para ellos saber que las damas del Distrito B3, el comité de damas único en el mundo, trabajan 

para LCIF. Traigo un reconocimiento y quiero entregársela al Gobernador para que te la entregue a 

la Directora del Comité de Damas. Por favor gobernador. El Gobernador sede el honor al propio 

Ramiro Vela Villareal que lo coloque el PIN, Gracias juanita por tu labor tan loable y te vamos a 

colocar un PIN de la fundación. Gracias queridas damas por su trabajo tan importante que realizan 

y tal vez aportaron 10.000.00 Dólares que aportaron a la campaña pero acabamos de pedir casi 

700,000.00 Dólares, hay que tener confianza en los pasos para traer recursos a nuestro distrito y 

hacer el servicio que nos falta, gracias Compañero Gobernador y felicidades.  

Después de tan emotiva noticia la Directora d Ceremonia y Protocolo, solicito la presencia del C.L 

Víctor Hugo González Villarreal, director del GST, para que entregara los parches del programa 

internacional del 1.5 a los clubes que lograron mantener su membresía o incrementar el número 

de socios, por lo que pidió que pasaran los presidentes de los clubes que lograron mantener el 

número de socio y que están a un paso de lograr ser Clubes de Excelencia. Dándoles un parche 

para colocar en su estandarte. A los clubes que lograron terminar positivo se les dio un parche 

diferente, por lo que solicito a nuestro gobernador hacer entrega mientras daba lectura de los 

clubes que se ganaron este reconocimiento. Posteriormente solicito as los presidentes de clubes 

que pasaran al frente que han logrado a la fecha incremento de socios. Este parche lo hemos 

denominado uno más porque tienen uno o más que al inicio del ejercicio leonistico y que 

recordaran que a los clubes que lograron esta meta para ser clubes de excelencia. Los clubes que 

no recibieron parche todavía hay tiempo hasta el mes de junio para cumplir con las metas.  
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Recuerden que debemos mantener la membresía hasta el último día del ejercicio, sigamos 

trabajando, muchas gracias. 

La compañera directora de Ceremonia y protocolo cedió el uso del micrófono al C.L. Milton Waldo 

Ortega Vázquez, Primer Vice Gobernador del Distrito, para que diera a conocer la cede de la 

Primera Junta de Gabinete del Ejercicio Leonistico 2024-2025, saludando a los presente y con la 

venia del compañero Gobernador para presentar la cede de la Primera Junta de Gabinete, debido 

a que mi compañero Jesús Rodríguez Rico fungiría como el Director de la Convención , se nos 

adelantó en el camino, entonces en lugar de ello quiero cederle el micrófono a los que van a 

organizar la Primera Junta de Gabinete adelante compañeros. Tomo el micrófono un socio de la 

sede y dijo que nos esperaban a todos el 3 y 4 de agosto de 2024, el clubes de Nuevo Laredo, A.C.  

Que les abre las puertas y los brazos para esta próxima junta de gabinete y los vamos a atender 

como se merecen. Toma de nuevo la palabra nuestro Primer Vice Gobernador y solicita a nuestro 

Gobernador poner a consideración de la asamblea esta propuesta de la cede, haciendo lo 

conducente se puso a votación de los convencionistas. Por lo que levantaron su mano los que 

estaban de acuerdo y fue aceptada por mayoría. Posteriormente se proyectó un video con la 

invitación a la Junta de Gabinete en el Club de Leones de Nuevo Laredo A.C.   

El gobernador tomo la palabra y dijo que felicitaba a Mario Olivera Bustos, le pidió que pasara al 

frente para entregarle un certificado, por haber terminado el curso de León certificado. Para lo 

cual le pidió al C.L. Rigoberto encargado de los Leones Certificados del Distrito pasara a entregar 

dicho certificado.  

Continuando con el orden del día, correspondió al orador oficial para esta Convención al P.D.I. C.L. 

Jaime García Cepeda, que participo con un excelente tema “Cambiando al mundo”. Quien motivo 

a los presentes diciéndoles que no había nada mejor que el Leonísmo. Pidió que los presentes se 

abrazaran con personas que no conocían para fortalecer los lazos entre los leones hablo sobe las 

metas y como lograrlas, Mencionó la Visión, la misión y la Marca de Lions International, El suelo 

que tenemos de un mundo mejor, pero para construir ese suelo requiere cambiar y empezar a 

construirlo. Mostro unas estadísticas con los cambios de los últimos tiempos y una línea de tiempo 

donde se muestra el crecimiento con la tecnología. Menciono Hitos que han cambiado la 

humanidad, entre ellas la evolución de la Tecnología y el uso diario de ella. Menciono los 

adelantos de los últimos 200 años. Pero también los daños que se han causado por todo esto. 

También mencionó las oportunidades que tenemos con la inteligencia artificial, dijo que el 

cambiar te mantiene vivo, que nuestra cotidianidad ha cambiado, pero que siempre al hacerlo 

simple es mejor, que uno mismo es parte del cambio. El Gobernador de Distrito Agradeció el 

mensaje tan emotivo que brindo a los convencionistas sobre el lema “Cambiemos el Mundo”. Que  
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tiene nuestra actual presidente internacional Patti Hill y tenemos que empezar por cambiar 

nosotros mismos, felicidades Jaime. 

Continuo diciendo el gobernador a los convencionistas que todavía no terminábamos el proceso 

de la reunión por lo que les pidió con todo respeto a los coordinadores de las campañas que se 

presentaran más tarde, se abstuvieran de cualquier situación de proselitismo.  

Tomó la palabra el C.L. Jesús  Mata Cruz, del Comité de Elecciones, para informar que al cierre del 

registro de delegados, 54 clubes registraron delegados, los cuales tenemos  un total 119 delegados 

registrados con derecho a votar, tenemos 14 Pasados Gobernadores, ellos tiene el voto 

preferencial, por lo que da un total de 133 Boletas para llevar a cabo estas elecciones y estoy 

seguro que van a terminar bien y contentos de haber emitido nuestro voto , las 133 Boletas los 

representantes de los candidatos firmaron para que el proceso fuera transparente, esas boletas se 

utilizaron y el resto se cancelaron y se separaron ante la vista de todos los representantes, solo se 

pidió que iniciado el proceso   se les empezó a informar por clubes para evitar aglomeraciones, 

que fue en el salón de la parte de abajo del recinto oficial de la Convención y al término del 

escrutinio se va a dar a conocer los resultados. Muchas gracias.  

El gobernador toma la palabra y pide a la C.L. Mary Gaona, que se pusiera de pie, pues hoy es su 

cumpleaños, recibe felicitaciones de todos los convencionistas y se le cantan las mañanitas. 

Deseándole muchas felicidades y el agradecimiento por asistir a la convención. 

También comentó que de los 54 clubes que están en la Convención cuantos se comprometían el 

día sábado a incrementar cinco socios en su club. Pidió al C.L. Víctor Hugo González Villarreal 

tomara nota de los clubes que se comprometan a incrementar esos cinco socios. Se les coloco un 

PIN, de la Presidenta Internacional Patti Hill a los Clubes de: Múzquiz, Monterrey Norte, 

Monterrey Poniente. Les pidió a los pasados Gobernadores que fueran corresponsables para que 

les pusieran un pin a los presidentes, el Club de Leones de Ciudad Victoria también se 

comprometió, Nuevo Laredo, Monterrey Colinas, Dra. María Esther Urquieta, Madero, Cadereyta, 

Saltillo Cihuatl, Dos Socios a Lolita, Huejutla dos socios, Sabinas Mujeres de Corazón, Santa Lucia 

dos socios. Monterrey Centro dos socios. Al término de la entrega el C.L. Víctor Hugo González 

Villarreal, hizo un recuento de las entrega de los pines donde los clubes se comprometieron a 

incrementar y retener socios hasta el término del presente ejercicio, los cuales fueron: Con cinco 

socios Victoria, Monterrey Norte, Nuevo Laredo, Esther Urquieta, Monterrey Poniente, Múzquiz, 

Colinas, Cihuatl, El Potosí dos socios, Monterrey La Silla Dos Socios, Madero Cinco Socios, Santa 

Lucia, Dos socios, Sabinas Mujeres  de Corazón Dos Socios, Saltillo 90 Dos Socios, Huejutla dos 

socios, Rio Bravo Fundadores dos socio, Matehuala  un socio, Nueva Tlaxcala un socio, El Sarape  
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un socio, Compañeros delante de todos nos comprometimos con 68 socios nuevos. Muchas 

Gracias. 

El Compañero león Gobernador Gaudencio Milán Castañón, felicito a los jefes de Zona y de 

Región, por permanecer en toda la reunión y estar muy atentos a lo que pasa durante ella. 

También felicito a la presidenta Leo y le pregunto con cuantos Leos incrementaría, su respuesta 

fue de cinco Leos.  

Nuevamente la Directora de Ceremonial y protocolo tomo la palabra y pidió al Compañero León 

Víctor Hugo González Villarreal, tuviera a bien presentar al Candidato a Segundo Vicepresidente 

del Consejo de Gobernadores 2024-2025. Que dijo que más que hacer una presentación quiero 

hacer de conocimiento del Distrito, que el C.L. PDG Mario Alejandro Olivera Bustos,  tiene más de 

30 años en el Leonísmo,  Mario tiene una gran trayectoria que ha dejado en claro el servicio que 

realiza en la actividad leonística y hoy quiero decirle al Distrito B3 que tiene candidato para 

Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores, hoy está aquí una persona conocida por 

todos, va a presentar la propuesta para ser el mejor candidato a Vicepresidente del Consejo de 

Gobernadores. Por Lo que cedió el micrófono al C.L. Mario Alejandro Olivera Bustos. El cual 

agradeció a los presentes por estar presentes ese día. El cual dijo que esa muy importante la 

Membresía y el programa internacional 1.5, también comento de la Convención Internacional. 

Que buscáramos fortalecer nuestro distrito, Que los Clubes son un conjunto de personas con un 

fin común, Que tengamos leones en el B3 perfectamente convencidos de lo que hacemos y lo que 

queremos. Menciono todo los proyectos y propuestas que realizará al estar al frente como 

Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores, Agradeció a los Presentes diciendo que 

seamos unos leones más fuertes y decididos. 

Intervino al final el Gobernador para pedir a los presentes, respeto a cada uno de los candidatos 

que se presentaron ese día. 

Se continúa con el orden del día y correspondió al C.L. José Luis Olivares Rodríguez, candidato a 

Presidente electo del Consejo de Gobernadores del Distrito B México. Que junto a su esposa 

expuso que hace dos años en el mismo recinto fue electo para Segundo Vicepresidente del 

Consejo y que nuevamente regresaba después de ese tiempo para solicitar el apoyo y el voto para 

ocupar el cargo de Presidente del Consejo de Gobernadores para el ejercicio 2024-2025. Como 

siempre el distrito B3 nos ha arropado y nos ha fortalecido a nivel Distrital. La elección sería en el 

mes de Junio en Puerto Vallarta, Jalisco. Recuerden siempre que servir con humildad nosotros 

servimos, gracias. 

 



25 
 

 
LIONS INTERNATIONAL 

DISTRITO B-3 
C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN 

GOBERNADOR 2023-2024 
 

 
 

 

 

Continuando con el orden del día correspondió el espacio para que los Candidatos a Segundo 

Vicegobernador del B3 se dirigieran a los convencionistas para que conozcan las propuestas de 

cada uno de ellos. Correspondió la participación de la C.L. Rosa María Alvarado Monroy, quien 

saludo a los Ex gobernadores, así como a los candidatos a Segundo Presidente y al Candidato a 

Presidente del Consejo de Gobernadores. Al Gobernador y a la Directora del Comité de Damas. 

Agradeció a todos los presentes, a los Jefes de Zona y Región, Presidentes de los Clubes, Dijo que 

su programa de trabajo se había enriquecido, porque ha aprendido tanto de este proceso, porque 

al visitar a los Clubes se suma a cada uno de los proyectos y felicitó a muchos de ellos, por la 

manera de trabajar. Pero todos coincidimos que queremos al Leonísmo, vamos a hacer un 

compromiso, que vamos a trabajar por el Leonísmo. Pidió a los delegados que votaran por el 

candidato de su preferencia, de corazón que dejaran a un lado la grilla, que votaran por mejorar el 

Leonísmo. Repitiendo que todos amamos ser leones. 

Siguiendo con la exposición de los candidatos a Segundo Vice gobernador 2024-2025 correspondió 

a la C.L. Rosaura Rojas Sánchez. Quien mencionó que le interesa mucho el Distrito para hacer un 

cambio, pues los cambios son necesarios, a veces los sentimos malos otras veces buenos, pero 

siempre los sentimos difíciles, pero son necesarios. El trabajo de los leones es maravilloso. 

Debemos trabajar para lograr un cambio en el Distrito B3. Quiero que todos trabajando juntos 

exijamos nuestros derechos, pues todos tenemos derechos a crecer, a avanzar, a trabajar, a tener 

amigos. Que los dirigentes sean electos por la membresía, trabajaremos si ustedes me lo permiten 

en equipo. Pues está convencida que el trabajo corporativo da buenos resultados. Dijo también 

Amigos leones trabajemos por este cambio, trabajemos por esta unidad, trabajemos por esta 

amistad que siempre había prevalecido en el Distrito. Dio las gracias a los presentes. 

Como estaba establecido en el programa, correspondió a los Candidatos a Primer Vice gobernador 

del Distrito B3 para el ejercicio 2024-2025. En primer lugar fue el C.L. Ramón Juárez Ferrer, que 

dijo que ese día se iba a decidir quiénes van a ser los líderes de nuestro distrito B3, quien llevaría a 

cuestas la responsabilidad de encontrar nuevos caminos para nuestro distrito. La intención que 

tiene nuestra Presidente Internacional Patti Hill de cambiar al mundo, pero primero debemos 

cambiar nosotros. El cambio está aquí en cada uno de nosotros, ´pero para lograrlo es importante 

la actitud, comprometida y responsable, con lealtad y actitud a nuestro código de ética. Hoy vengo 

a comprometerme para trabajar de manera íntegra y congruente con las causas globales. Con la 

capacitación, la parte humana antes de ser leones somos humanos, pero es importante saber que 

estoy haciendo aquí. Compañeros leones les digo en el corazón está la mejor decisión, en la 

mañana los cuatro candidatos nos comprometimos a respetar la decisión de todas y todos los  
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delegados que hoy van a votar. Porque la asamblea es el órgano que debemos de respetar y 

definir, es lo que tenemos que demostrar, de que estamos hechos los leones. Agradeció la 

atención y el cariño de todos. Por qué gracias al Leonísmo he encontró una gran familia. Porque 

eso somos una gran familia. Gracias por su atención seguimos adelante.   

Correspondió la participación del C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, Candidato a Primer Vice 

gobernador del Distrito B3.  Menciono que agradecía a su equipo por los dos años de campaña, 

que la mayoría lo acompaño a todos los clubes donde proponía porque es necesario trabajar, ver 

las necesidades de los Clubes y por eso proponía un cambio. También les dijo a los clubes que 

perfiles buscamos para Jefes de Región, de Zona. Que debemos estar conscientes que nuestro 

Distrito debe ir hacia adelante, estamos estancados y debemos unirnos para poder avanzar. Para 

ser los primeros lugares nuevamente. Todo se centra en los delegados que con su voto deben 

elegir a las personas que trabajan que van a los clubes. Debemos buscar personas con perfiles, ya 

no se pudo expresar más porque los que le antecedieron ya habían dicho todo. Las propuestas es 

que va a visitar a los clubes y va a seguir adelante, porque es una persona que le gusta ayudar a las 

personas que más lo necesitan. Con el trabajo de todos vamos a hacer crecer a nuestro distrito, 

muchas gracias. 

Después de la participación del C.L., correspondió la participación del C.L. Milton Waldo Ortega 

Vázquez, Candidato a Gobernador del Distrito B3. El cual pidió a los presentes y a los delegados su 

voto de confianza para su ratificación, diciéndoles que ya estaba listo, preparado, capacitándose 

día a día, que en Chicago le fue muy bien y que el día 18 de junio se trasladará a Melbourne, 

Australia, a tomar protesta. Va a continuar haciendo todo lo posible por unir a nuestro Distrito. El 

Gobernador se dio a la tarea y él le dará continuidad, pero para ello necesitamos unirnos, es muy 

difícil trabajar en un distrito separado y es muy difícil encontrar gente que quiera trabajar en un 

distrito dividido, ojalá que en el año que le corresponde gobernar haya la posibilidad de unirnos. 

Mencionó que trae muchas sorpresas que en la capacitación que se desarrollará el 15 de junio, 

que será en la Ciudad de Saltillo, explicará su plan de trabajo. Dara a conocer todos los proyectos. 

Espera que le ayuden en todos los proyectos que trae. Que siempre estará a la orden de todos y 

con la mano extendida para lo que se ofrezca, que su teléfono siempre estará en servicio. Dio las 

gracias a todos los presentes. 

Al término de la intervención del Candidato a Gobernador, la Directora de Ceremonial y Protocolo, 

mencionó que el C.L Protesorero del Distrito tenía un mensaje. El cual dijo que en esos momentos 

iniciaba el proceso de votación, que seguirían las instrucciones que estableció el Comité Electoral. 

Por lo que se nombró a los clubes para que pasaran al Salón “Reino de Aragón “del Hotel cede de  
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la Convención  donde emitirían su sufragio. En esos momentos intervino el Gobernador del 

Distrito para pedir a todos los pasados gobernadores pasaran al frente, para hacer un 

reconocimiento a un pasado gobernador que tiene muchos años en el Leonísmo, por lo que le hizo 

un homenaje al C.L. Lorenzo Sánchez Mendoza, del Club de Leones de San Luis Potosí, que es el 

que tiene más antigüedad en el Leonísmo. Ya que le ha dado mucho al Distrito B3, al Múltiple B, a 

nivel nacional e internacional. Le entrego un reconocimiento de parte de él y los ex gobernadores. 

Quiero decirles que regalo un chaleco después de un incidente en su hogar. Ahora ese chaleco 

está en las manos del C.L. Eduardo de Jesús Vázquez Torres. El homenajeado toma la palabra 

agradeciendo a cada uno de los exgobernadores, al Gobernador y a todos los presentes por el 

extraordinario detalle.  

Tomo la Palabra el Protesorero y explica que se dividieron los delegados en grupos de 15, para que 

al nombrar el club pasaran a votar, pero cambiaron de idea y pasaron a los pasados gobernadores   

El gobernador Cierra los trabajos de ese día a las 16:01 horas. Para iniciar a las 10:00 horas del 

siguiente día. Los resultados de las votaciones se darán a conocer más tarde en el mismo recinto. 

La Directora de Ceremonial y protocolo toma la palabra para aclarar que el gobernador cerró los 

trabajos de la asamblea, pero el Comité de Elecciones no, por lo que más tarde regresará a dar los 

resultados de las votaciones. Dando a conocer los resultados de las elecciones. 

Momentos después el gobernador se dirige a los delegados. Para comentar que el Comité de 

elecciones, regresaría al recinto en cuanto terminaran el conteo de las boletas después de la 

votación y sería ese día, sin saber la hora. Pero recomendó que permanecieran en el recinto para 

conocer el resultado final. 

Al término del proceso electoral la comisión se reunió con el Gobernador del Distrito, los 

candidatos y los delegados para dar los resultados de las elecciones.    

Compañeros del Comité de Elecciones, Jesús Mata Cruz, Orlando Correa Espinosa, Esteban Zapata 

Cosío, Jorge Porras, Gerardo Castro, en representación de este Comité de Elecciones, vamos a dar 

lectura a los resultados obtenidos de las votaciones que recién acabamos de realizar y con mucho 

éxito, la verdad, se cumplió con lo que se estableció, en armonía, como debe ser y siguiendo lo 

que está estipulado para este tipo de eventos importantísimos porque elegimos a nuestros 

dirigentes en corto y mediano plazo. En este caso fue la ratificación para gobernador el C.L. 

Milton Waldo Ortega Vázquez, también para la Primera Vice gubernatura, que tuvimos dos 

candidatos y Segunda Vice gubernatura también. Todo esto hablamos del ejercicio 2024-2025 voy 

a dar lectura a los resultados. En el proceso de ratificación para el Gobernador del ejercicio 2024-

2025 el   compañero   Milton   Waldo   Ortega   Vásquez   obtuvo  102 votos a favor, 16 votos de no  
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ratificación. 13 abstenciones, 1 voto nulo, por lo tanto, 102 votos ratifican la postura y tenemos un 

gobernador electo.  

Para segundo vicegobernador tuvimos a las candidatas; Rosa María Alvarado Monroy y Rosaura 

Rojas Sánchez. El resultado en las votaciones fue Rosaura Rojas Sánchez, 63 votos a favor y Rosa 

María Alvarado Monroy, 69 votos a favor. Por lo tanto la segunda Vice gobernadora Electa para el 

ejercicio 2024-2025 Es la C.L. Rosa María Alvarado Monroy.  

Para la elección de primer vicegobernador en el mismo ejercicio 2024-2025 tuvimos dos 

compañeros participando, el compañero Ramón Juárez Ferrer con 61 y el compañero Lauro 

Antonio del Bosque Caballero, 71 votos a favor. Por lo tanto, el primer vicegobernador electo 

para el ejercicio 2024-2025 es el C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero. Confirmamos. El 

compañero Lauro Antonio del Bosque Caballero, primer vicegobernador electo. 

El Comité de Elecciones quiere agradecer a los candidatos, pero sobre todo a sus representantes 

por el proceso que se llevó con toda transparencia y es un acto de civilidad, de profesionalismo. Lo 

que estamos todos aquí somos profesionales, los felicitamos por ese comportamiento adecuado 

100 %. Nos da mucho gusto a los integrantes del comité de elecciones que todo fluyó tal y como 

estaba establecido, bueno, felicidades a los candidatos ganadores. 

Tomando en el micrófono el Gobernador dijo: Agradezco al comité electoral su participación ya 

que en este ejercicio leonistico se tenía una responsabilidad muy importante ya que se tenía que 

definir la elección del primer vicegobernador que durante al año leonistico 2023-2023 había 

quedado acéfalo, por lo que se ha reordenado durante este proceso, además agradecer la 

participación de todos los delegados en este proceso electoral que se dio en esta ocasión,  ustedes 

ya escucharon los resultados, los ganadores, tanto para el ejercicio leonistico 2024-2025, los que 

los invito  todos ustedes a que trabajemos de manera unida para fortalecer nuestro Distrito B3, 

que es lo que necesitamos y seguirlo fortaleciendo día con día. Por otra parte compañeros les 

informamos que se entregarán los vales para la cena de coronación el día de mañana de 10:00 a 

12:00 hrs. en este mismo salón.  Porque les voy a decir por qué compañeros. Normalmente se 

hace un contrato para la cena de gala y si no asisten las personas invitadas el contrato se tiene que 

cumplir, esto ha pasado en algunas de las convenciones. Por ejemplo, si contratamos 400 platillos 

y vienen 200, nosotros pagamos 400 aquí no perdona nada. Es muy importante que ustedes 

comuniquen a todas las personas que vienen de los diferentes clubes, familiares e invitados que 

pasen a recoger su vale y que digan cuántos van a venir porque nos están dando oportunidad para 

saber cuántos van a asistir, otra razón importante es de que mañana es la pelea del Canelo, 

muchos prefieren irse a ver la pelea del Canelo que venir aquí, entonces lo que tenemos que hacer  
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es, 1.- nosotros vamos a iniciar a las siete con el brindis, de la Reina y a las ocho de la noche se 

tiene programado el concurso de elección de la reina de ocho a nueve y concluyendo se sirve la 

cena y después el baile de coronación. 

En las actividades del Sábado 04 de mayo, en el recinto oficial de la Asamblea Distrital, La 

compañera Directora de Ceremonial y Protocolo, cedió el uso de la palabra al Gobernador del 

Distrito  C.L. Gaudencio Milán Castañón, para que reanudara las trabajos.  Diciendo lo siguiente: 

Buenos días, Reina del Distrito B3, un aplauso para ella Es momento de reanudar los trabajos de 

esta LXXVI Convención Distrital y siendo las 10 de la mañana con 36 minutos se reanudaron los 

trabajos, dando el golpe de mallete. 

Para dar inicio al programa de ese día, la Directora de Ceremonial y Protocolo, pidió a nuestro 

Gobernador que cediera la palabra a la Directora Distrital del Comité de Damas D.L. Juana María 

Sánchez Betancourt, para que rindiera su correspondiente informe. Dando los buenos días a todos 

los presentes, agradeció a todos los que compartieron con ella la visión de un mundo mejor, 

trabajar incansablemente para convertirlo en realidad, a las Coordinadoras de Zona y de Región, a 

las Asesoras de las causas globales y de todos los programas Distritales, mil gracias por su apoyo 

profesional. Juntas aprendimos a fortalecer los lazos que nos unen como parte de esta noble 

causa. A nuestras asesoras Distritales, que por sus sugerencias aprendí la esencia de nuestra labor, 

que es el servicio. Jeannet nos compartiste en forma magistral la instrucción leonística que mucha 

falta nos hace, muchas gracias. Pero principalmente, quiero agradecer a la Directiva Distrital, en el 

que confié plenamente desde un inicio, Gracias por apoyarme en todo momento y acompañarme. 

Me apena mucho no haber logrado que llegaran a tiempo las placas Melvin Jones para entregarlas 

en esta Convención como era mi ilusión y mi compromiso. Pues trabajaron con entusiasmo para 

lograr esa aportación. Les voy a dar las principales actividades realizadas. En Visión, Exámenes de 

la vista, donación de lentes, donación de medicamentos oftalmológicos, operación de cataratas. 

En Diabetes,  donación de sillas de ruedas, detección de diabetes en centros comerciales, 

campañas de salud, toma de glucosa y suplementos  especializados para diabéticos, En Medio 

Ambiente, plantación de árboles, limpieza de jardines, separación de basura, recolección de PET y 

pilas, así como también la recolección de taparroscas, En Cáncer Infantil, se realizaron 

conferencias , algunas con donación de medicamentos a pacientes con cáncer, entrega de 

turbantes, entrega y donación de trenzas, donación de pelucas oncológicas, platicas de cuidados a 

pacientes  con cáncer, donación de taparroscas. En Mitigar el Hambre, participaron activamente 

en el Programa “La lata que dan los leones”, se logró la meta de Reto 3000, donación de 

despensas, desayunos y meriendas en asilos, donación de alimentos preparados a migrantes,  
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Niñez y Juventud, participaron activamente en las campaña Distrital la lata que dan los leones, en 

la recolección y donación de capas de superhéroes para llevar a niños de educación preescolar, 

recolección y entrega de juguetes a niños de escasos recursos, en la campaña Distrital 

“Jugueteleón”, donación de pañales en casas hogares, donación de útiles escolares, donación de 

chamarras, sudaderas, cobijas en la campaña “Que los niños no tengas frío”. Donación de zapatos 

en la Campaña “Ponle los zapatos”, En otros, donación de batas quirúrgicas, ropa en buen estado 

en casa hogar y pañales en asilos, aparatos ortopédicos, pruebas de COVID, donados por el Club 

de Reynosa Internacional y la Cruz Roja Internacional. Como ven compañeros el comité de damas 

es el brazo fuerte de todos los clubes de leones, les pido un fuerte aplauso para todas mis 

compañeras. Gracias damas leonas me enorgullece la labor que realizamos y reconozco la 

importancia fundamental de la mujer en la promoción de labores, en su liderazgo y pasión, que 

son ejemplos inspiradores para todos, “Caminando Unidos, Sirviendo con el Corazón”, Nosotros 

Servimos. 

Correspondió a la Dirigente Leo, la Señorita Natalia Castañeda Flores, dar su informe. Quien saludo 

a los miembros del presídium y paso a dar el informe, que sol están trabajando doce clubes solo 

han reportado Acuña, Madero Tampico. Pidiendo a los Clubes que reactivaran los clubes Leos, que 

informaran o de lo contrario darlos de baja. Que queda a sus ordenas para cualquier pregunta o 

duda. En tesorería menciono que tienen $8,500.00 pesos, que se recibieron del Gobernador del 

Distrito, de los pagos de cuotas al distrito Leo $7,848.00. Con las actividades de recaudación 

fueron $6,929.00. Así mismo dio a conocer las actividades que llevaron a cabo en cada una de las 

causas globales y programas Distritales. Entrego reconocimientos a los clubes Leos que estuvieron 

trabajando, que le correspondió a: Saltillo El Sarape, Club Leo Madero Tampico y al Club Leo 

Acuña. También informo de una actividad que hicieron en conjunto con la Reyna Distrital y se 

recabaron $10,000.00 pidió a la Reyna y Gobernador para la entrega del recurso como asistencia 

Social a dos Organizaciones, al Asilo de Ancianos “La Inmaculada” y fue entregado a Sor Inés 

Quintana Gómez. Al Asilo de Ancianos “Una gota en el océano” al Sr, Héctor Miguel Guzmán. Dio 

las gracias a los presentes. 

Anuncia la Directora de Ceremonial y Protocolo la Participación de la Reina de Distrito SGM Diana 

Lorena I, pero el Gobernador pidió a la Reina que pase primeramente al presídium, al Primer Vice 

gobernador C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, así como la Segunda Vicegobernadora C.L. 

Rosa María Alvarado Monroy, para que nos acompañen en el Presídium.  Iniciando la Reina 

Distrital, cumpliendo con sus obligaciones, rindió su informe ante los convencionistas, diciendo 

que estaba agradecida por la oportunidad para representar al Distrito B3, como su reina en este  
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ejercicio leonistico, agradeció a nuestro gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón y a su Dama 

Leona Juana María Sánchez de Milán. Dijo que se trabajó fuertemente en las causas globales junto 

con sus compañeras reinas de los clubes y del Distrito Múltiple B, donde también se hizo 

presencia. Teniendo como bandera a personas, adultos y niños con padecimiento de la terrible 

enfermedad como es el Cáncer. Logrando recolectar 17 kilos de trenzas para la elaboración de 

pelucas oncológicas de cabello natural, así como medicamentos y fórmulas de nutrición especial 

junto con la Reina del Múltiple B. Se recolectaron taparroscas para el cuidado del medio ambiente 

y apoyo para los niños con cáncer, en diabetes se les donaron medicamentos, en mitigar el 

hambre se llevaron despensas a personas de escasos recursos en Tamaulipas y Hidalgo. Mencionó 

que también acudió a las coronaciones de las reinas con las que tuvo comunicación cordial y 

trabajo. Siempre con gracia y majestuosidad. En las juntas de Distrito Múltiple B, El Distrito B3 y en 

el Club Huejutla Centenario, entrego ropa deportiva a escuelas de bajos recursos en el Estado de 

Hidalgo, útiles escolares a orfanatos en Puebla, útiles escolares en San Luis Potosí, artículos de 

limpieza y aseo personal en un centro de rehabilitación en Guanajuato, zapatos en Nuevo León, 

Despensas en Tamaulipas y algo especial con mis compañeras reinas el apoyo con aparatos 

funcionales para reforzar las actividades de los clubes. También aportaron a la Fundación de Lions 

International Club Foundation mediante las rifas de placas de Melvin Jones y nuestra presidente 

Leo del Distrito Múltiple B México. Realizaron actividades de recaudación y con ello reforzaron el 

servicio. Igualmente apoyo con presencia en la Tradicional Lotería Navideña del Club de Leones 

Huejutla Centenario. Aportaron para las actividades lúdicas en escuelas primarias con material y 

juguetes como complemento en el Programa Los Leones también somos útiles y en las actividades 

del Jugueteleón. Las Reinas encontramos en los clubes de Leones la oportunidad de servir, 

siempre con el respaldo de una gran institución, acompañada de personas de buen corazón que 

quieren transformar el mundo. Hagamos que sucedan. Dijo que seguirá trabajando muy fuerte 

para que cada día aportemos a nuestro trabajo que se haga mejor al mundo y nuestro entorno. 

Las reinas también servimos. Posteriormente procedió junto con el gobernador a entregar 

aparatos ortopédicos a las reinas delos clubes que se distinguieron con su trabajo, La primera fue 

del Club de Montemorelos se hizo acreedora a un bastón, Después fue Sara I Reina Distrital de 

Cachorros una andadera, Valentina I Reina de Cachorros de Sabinas A.C. una andadera, María 

Regina I del Club de San Buenaventura se hizo acreedora de una Silla de Ruedas. Roberto de Villas 

de Guadalupe un bastón. Eso es todo, muchas gracias. 

La Directora de Ceremonial y Protocolo, solicito al compañero gobernador, Tomara protesta a los 

nuevos socios. Procediendo al momento a llamar a los nuevos socios y a sus padrinos al frente  
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para tomarles la protesta correspondiente y que los compañeros leones presentes fueran testigos 

de tan importante hecho para el Leonísmo. Se le coloco un PIN a cada uno de ellos, así como a sus 

respectivos padrinos.  Solicitó el Gobernador a los padrinos que deben cuidar a sus ahijados, 

orientarlos, apoyando a cada uno de ellos en todas las acciones que realicen, haciendo énfasis en 

que necesitan todo el apoyo. Así mismo pidió a los clubes la aceptación de los mismos socios ya 

que formaran parte de esta gran Institución que es la más grande del mundo.  

Llego el momento de Escuchar a la C.L. Rosa María Alvarado Monroy, Segunda Vice Gobernadora 

electa. Quien mencionó que se encontraba feliz agradeciendo a todos el apoyo que le brindaron y 

a los que no. El gran mensaje que tuvimos que estamos fuera de sitio, acabamos de pasar un día 

como pocos con Tony. Que tenemos que trabajar en comunidad para lograr darle la vuelta a la 

página y vamos para adelante, vamos a trabajar para la unidad eso es básicamente. Rápidamente 

les informo tres líneas de trabajo, pero quiero decirles que no trabajare hasta que sea 

gobernadora, sino desde antes pues el programa que traigo es de mediano y largo plazo. Yo les 

quiero pedir a Milton que será nuestro Gobernador, a Tony que será nuestro Primer Vice 

Gobernador, que me permitan iniciar mis proyectos, porque necesitamos iniciar ya porque si 

queremos ser donatarios, Pregunto al Gobernador, a Milton y a Tony, si tenía su venia para 

empezar a trabajar. Pues si tenemos el apoyo de todos que son los lideres, entonces considero 

que todo va a ser muy fácil, entonces iniciaría el dialogo. Se comprometió que en la Primera Junta 

de Gabinete de Milton que va a ser en Laredo, el proyecto de procesamiento de la información del 

Distrito, pero para hacerlo necesito de ustedes. Les parece? Muchas gracias. 

El Primer Vice gobernador Electo C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, dio su mensaje a la 

membresía. “Buenos días compañeros ¿cómo están? Con ejemplo de servicio muy bonito acto 

queremos que todos nuestros compañeros lo necesitan hoy es un buen momento para agradecer 

y quiero expresar primero todos los que emitieron su voto estén seguros que seré responsables de 

usar también este triunfo y no los defraudaré a su confianza. Al Gobernador Gaudencio y 

principalmente a comité Electoral encabezado por Jesús Mata, nuestro agradecimiento por 

realizar unas elecciones transparentes y cordiales y que todo saliera bien, Mi agradecimiento a mi 

equipo y a mi Club por el acompañamiento y entusiasmo por estos dos largos años de 

preparación, confianza y sobre todo creer en un proyecto de un cambio positivo para nuestro 

Distrito. A mi querida esposa, a mis hijas y a toda mi familia mi agradecimiento por apoyar mi 

decisión de buscar la Vice Gubernatura de nuestro distrito, sé que pasamos momentos recios, 

pero estoy haciéndolo por ustedes y a planear un mejor futuro para nuestro distrito. También 

quiero agradecer a nuestro compañero Ramón Juárez Ferrer por ser un gran contrincante mis  
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respetos hacia él. Amigos les comparto mi visión como primer vicegobernador desde el principio 

visitaré los clubes, conocerlos más y saber de qué apoyarles, también reconocer a los Leones y 

descubrir nuevos talentos. Reorganizaré el presupuesto Distrital que ustedes pagan sus cuotas 

porque nunca llegaré a visitar los clubes con las manos vacías, les llevaré algo Sillas de ruedas, 

bastones, andaderas y despensas para ayudar a la gente que más lo necesita. Seré el gobernador 

de servicio y apoyaré a LCIF como mi equipo, reorganizaremos las Zonas y Regiones, para que sean 

los mismos clubes que me ayuden a escribir quien debe calificar como Jefe de Zona o Jefe de 

Región, de acuerdo a su perfil y trayectoria. Todos deberán pertenecer a clubes regulares para que 

tengan autoridad moral y promover el crecimiento y el servicio. Nos prepararemos. Amigos los 

invito a que juntos diseñemos un distrito de unidad, amigable y cordial en armonía, promoviendo 

el crecimiento y el servicio a través de una capacitación de calidad. Gracias amigos Cuídense 

mucho y buen regreso a casa.  

Correspondió la intervención del Gobernador Electo del Distrito B3, Buenos día. Primero que nada, 

quiero agradecer a todos por esta maravillosa oportunidad para servir a quien más lo necesita. 

Traemos muchas ganas de trabajar y voy a empezar a presentar parte del equipo que va a estar. 

Un servidor como Gobernador, D.L. Rebeca Garza de Ortega, Directora Distrital del Comité de 

Damas,  como Pasado Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, C.L. Lauro Antonio del Bosque, 

Primer Vice Gobernador, D.L. Isela Ramos de del Bosque, Primera Vice directora del Comité de 

Damas, , C.L.  Rosa María Alvarado Monroy, Segunda Vice Gobernadora, D.L. Erika Celeste 

Escobedo de Gómez, Segunda Vice directora del Comité de Damas. El equipo GAT integrado por 

C.L. Víctor Hugo González Villarreal, Coordinador Distrital GMT, C.L. Mario Alejandro Olivera 

Bustos, Coordinador Distrital GLT, C.L. Jesús Mata Cruz, Coordinador Distrital GST, C.L. Yolanda 

Casillas  Coordinador Distrital GET. C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín, Secretario, D.L. Iracema 

Long de Menchaca, Secretaria Comité de Damas, C.L. Roberto Brown Vázquez, Prosecretario, D.L. 

Erika Celeste Escobedo de Gómez, Prosecretaria Comité de Damas, C.L. Gustavo Alfonso Castañón, 

Tesorero y Tesorero de la Convención, D.L. Sara Olga Malacara de Castañón, Tesorera y Tesorera 

de la Convención, C.L. Néstor Javier Soto López, Pro tesorero, D.L. Tanía Elizabeth Herrera Muñoz, 

Protesorera Comité de Damas, C.L. Carlos Hernández Peña, Secretario Técnico, D.L. María Luisa 

Cavazos de Hernández, pro secretaria técnica del Comité de Damas, C.L. Fernando Javier González 

Arreguín, Secretario de Tecnología Aplicada, C.L. Ninfa Idalia Martínez Villarreal, Secretaria de 

Administración de Proyectos, C.L. Naime Ivonne Ramos Gómez, Secretaria de Administración de 

Proyectos del Comité de Damas. C.L. Gabriel Zapata Martínez, Director de Ceremonial y Protocolo, 

D.L. Norma Hernández de Zapata, Directora de Ceremonial y Protocolo del Comité de Damas, C.L.  
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Rodolfo Medina Capetillo, Director de Convención y Juntas de Gabinete, D.L. Luz María Solís de 

Medina, Directora de Convención y Juntas de Gabinete del Comité de Damas, C.L. Benjamín 

Cárdenas Salazar, Secretario de la Convención, C.L. Francisco Iribarren Cárdenas, Coordinador 

General de Salud, C.L. Ernesto Vázquez Galaviz, Comisario, C.L. Máximo Flores Torres, Comisario 

Suplente. C.L. Claudia Angélica Galván Sánchez, Asesora de Reinas Distrital, Kimberly Monserrat 

Ortega Garza, Asesora Distrital de Reinas de Cachorros, C.L. Ricardo Rocha Reyes, Asesor Distrital 

de Clubes Leos. Esto es parte del Equipo que estará conmigo, más adelante daré a conocer la otra 

parte.  Que son los Jefes de Zona y de Región, Asesores. Gracias a todos se los agradezco de 

corazón  

Se continuó el programa establecido y se procedió a reconocer a los miembros del Gabinete. Pero 

antes de eso la Directora de Ceremonial y Protocolo empezó a nombrar los Compañeros Leones 

Asesores de Programas Distritales, posteriormente a los directores de las Causas Globales. 

Continuaron con los Jefes de Zona y de Región, Equipo GAT, a miembros de la Directiva, Reina 

Distrital, reina de Cachorros y por último el Gobernador.  

El Gobernador entrego un reconocimiento a la Directora distrital del Comité de Damas, D.L. Juana 

María Sánchez Betancourt, por la extraordinaria labor al frente de las damas, además de su 

entrega y profesionalismo. Así mismo se entregaron reconocimientos especiales  

Inicio el Gobernador diciendo, También quiero entregar este reconocimiento por su brillante 

desempeño Leonistico como Dama del Año alcanzando los objetivos propuestos empoderando la 

membresía a través de la creatividad y la innovación   con el sentimiento humano que caracteriza y 

su excepcionalidad a una compañera muy querida por todos nosotros que es. La D.L.Ana Luisa 

Lucio Robledo. Del Club de Leones de Acuña A.C. También tenemos como Jefe de Región de 

Excelencia y un reconocimiento muy especial para una de las jefas de Región de Excelencia a la C.L. 

Tzeitl Olivera López, otro reconocimiento es para el C.L. Gabriel Zapata Martínez, Jefe de Región 

de Excelencia. Uno de los reconocimientos importantes que vamos a tener el día de hoy para un 

club sobresaliente muy entusiasta que ha trabajado bastante en este año. Es para el Club de 

Leones de Nuevo Laredo, A.C.  

Después de la entrega de Reconocimientos al Gabinete, el Orador Oficial nuevamente participo, 

siendo esta del agrado de todos los presentes, por el dinamismo aplicado a la conferencia, manejo 

del tema y su gran carisma. En esta ocasión tomo el tema de “hacer lo que amas”. Salir de la 

burbuja y ver lo que los demás no vieron, emplear todo lo que se sabe. Pero principalmente, 

cambiar el marco de referencia y que hay que aprovechar el éxito de los otros, pero hacer las 

cosas cuando sea necesario hacerlo uno mismo. Siempre debemos buscar crear orden donde hay  
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caos, simplificando lo complejo. Recordando que lo más simple es lo mejor. Uno mismo hace parte 

del cambio. Nos recordó que la tecnología ya nos alcanzó y la inteligencia artificial está aquí 

debemos utilizarla. Comentó varios puntos que debe tener una persona voluntaria, Compromiso y 

Puntualidad, Seguir Instrucciones, Ser proactivo, Trabajas en equipo, mantener la actitud positiva, 

respetar la confidencialidad, aprender y adaptarse, ser consiente del impacto, comunicarse 

efectivamente, Debemos buscar que el voluntario sea feliz, por lo que dio los siguientes consejos, 

encontrar un propósito significativo, establecer metas alcanzables, cultivar relaciones 

significativas, practicar el autocuidado, aprecia el impacto del trabajo, recordó que el mejor 

mundo es el que nosotros construimos, que hacer sentirse seguros el cual sirves, donde se recibe 

más valor, el que te hace feliz, es el mundo en que se vive.  Comentó que la visión es ser líder 

mundial de servicios comunitarios y humanitarios. Mostro las estadísticas de cómo se encuentra 

actualmente el Leonísmo a nivel mundial en cuanto a servicios comunitarios y humanitarios se 

refiere. Hablo también del reto 1.5 de permanencia e incremento de socios de acuerdo al 

programa Internacional de la Presidente Patti Hill. Por ultimo dijo que debemos tener la 

mentalidad de número uno. Que gocemos el Leonísmo. Que nos atrevamos a cambiar e innovar. 

 El C.L. José Luis Olivares Rodríguez, , Primer Vicepresidente del múltiple B, donde mencionó que el 

Presidente del Múltiple B envió a todos los presente un cordial saludo, que a él en particular le 

deba mucho gusto estar en el Distrito B3. Sabe que se tuvieron elecciones y que se tiene nuevos 

dirigentes y felicito al C.L. Lauro Antonio del Bosque y a la C.L. Rosa María Alvarado. Que tendrán 

una gran responsabilidad junto con el Gobernador Milton. Dijo que estamos a muy poco para la 

reunión del Múltiple B para la elección de la dirigencia del periodo 2024-2025, que ya se están 

preparando para la reunión con el consejo de gobernadores.  Que ya está casi listo para este 

nuevo reto. Que le está echando muchas ganas para iniciar el periodo 2024-2025. Que se tiene en 

puerta la Convención internacional en la Ciudad de México 25, donde están cordialmente 

invitados. Para que estén del 4 al 8 de julio de 2025. Los integrantes del Consejo de Gobernadores 

estamos listos para recibir a los Compañeros Leones de Todo el Mundo. Queremos mostrar al 

mundo que México. El Distrito B es grande. Entonces tenemos que trabajar y demostrar no solo de 

palabra sino de hechos, por lo que están todos invitados.  También dijo que se había abierto un 

nuevo portal, que es la plataforma de los leones que ahí podemos informarnos, recuerden que 

todos los clubes trabajan y trabajan mucho, pero que si no informamos de nada nos sirve, Sé que 

todos los cambios causan cierta molestia, pero créanme que cuando ya la empiezas a manejar y le 

empiezas a entender es muy fácil. Comento que la información no se va a borrar, que está 

protegida.  De  todo  y  contra  todo.  Invito  a  todos a  cambiar, que  si  quiero   cambiar el  mundo  
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debemos empezar con nosotros mismo. Siempre es un gusto estar con ustedes y gracias a ustedes 

estamos en el Distrito Múltiple B.  

La C.L. Directora de ceremonial sede la palabra al C.L. Gaudencio Milán Castañón, para que no 

brinde su mensaje. 

Con la venia de su Graciosa Majestad Diana Lorena I, reina del Distrito B 3 y de la reina de 

Cachorros Sara I, y agradeciendo la participación de todas las reinas que engalanan esta 

convención, con el permiso de las personalidades que integran el presídium, con gran emoción y 

gratitud, me dirijo a ustedes en este momento para cerrar oficialmente nuestras actividades 

Leonisticas del año 2023-2024. Ha sido un honor y un privilegio servir como su gobernador, y 

quiero expresar mi profundo agradecimiento a cada uno de ustedes por su dedicación, 

compromiso y pasión en la realización de nuestra misión de servicio.  

A lo largo de este año, hemos enfrentado numerosos desafíos, pero juntos hemos demostrado 

una vez más la fortaleza y el espíritu indomable de nuestro distrito. Hemos llevado a cabo 

proyectos significativos que han mejorado la vida de muchas personas en nuestras comunidades. 

El equipo GAT, ha tenido grandes logros, GLT, Cumplió en capacitación a Jefes de Zona, Jefes de 

Región y Directivas de Clubes y socios que deseaban capacitarse, se cumplió en un 100 % GMT, se 

ha trabajado con la misión 1.5, a la fecha se tiene más 24 socios, agradezco a todos los clubes que 

han incrementado su membresía, se reconoció a los clubes que tuvieron uno más de cuando inició 

el año leonístico, de acuerdo a las estrategias planteadas por el coordinador y por los clubes y sus 

directivas, la meta era el incremento de 200 socios y se superó la meta. Respecto GST. Se superó la 

meta cumpliendo con 153% respecto a la meta respecto a las Causas Globales, en Visión el 

coordinador del programa  por el esfuerzo entregó Kid para la visión, bastones, y pláticas y 

conferencias a clubes que les interesaba conocer más sobre el tema, entregándose en un 100%, 

superando la meta en un 201%, Medio ambiente, se trabajó en plantación de árboles, recolección 

de PET, pilas, concurso de trajes reciclados, superando la meta en un 170% Mitigar el hambre, se 

cumplió en un .77 % más sobre la meta programada, cumpliendo con la campaña la lata que dan 

los leones, reto 3000 kilos de ayuda y el reto 3 por 3 de abril, mayo y junio. Así como donación de 

despensas, desayunos, meriendas así como donación de alimentos preparados. Respecto a 

diabetes, está en segundo lugar a nivel nacional, cumpliendo en un 492% sobre la meta 

programada. Entregando algunos Kit a clubes más participativos, en Cáncer infantil con un 349%, 

respecto a niñez y juventud, se donaron capas de súper héroes a niños de educación preescolar, 

donación de juguetes, donación de pañales a casa hogar, respecto a las campañas distritales los 

clubes participaron activamente en útiles escolares en el mes de agosto, que los niños no tengan  
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frío en el mes de noviembre, ponle los zapatos en el mes de febrero, y en la del Juguete León, en 

cada una de ellas se ha cumplido con la participación de los clubes y se han hecho acreedores de 

un parche para sus estandartes, además de otras actividades en la que se participaron en atención 

a la juventud y apoyo en desastres naturales, Respecto al Cartel de la Paz se entregaron 28 Kit, 

realizándose el concurso interno del distrito B3 para posteriormente participar en el distrito 

Múltiple B, participando con el dibujo ganador en el concurso del Distrito Múltiple B, se participó 

en el concurso de fotografía ambiental a nivel distrito y Múltiple, se sacó el primer lugar a nivel 

nacional, se apoyó a LCIF, a través de la participación del Comité de Damas que año con año 

colaboran y en esta ocasión con 9 placas Melvin Jones, nuestro agradecimiento y felicitación a 

todas ellas,  así como a los clubes que  han apoyado y solicitado placas por haber completado sus 

1000 dólares de las donaciones que hacen los socios de 5 dólares por semestre, así como otras 

solicitudes de placas individuales y progresivos. Estoy seguro que superaremos la meta que se 

tenía programada de 30,000.00 mil dólares en éste ejercicio leonistico. Agradezco a los candidatos 

a la Segunda Presidencia del Consejo de Gobernadores, que dieron un mensaje sobre sus 

propuestas y plan de trabajo, así como la participación de la D.L. Juana María Sánchez Betancourt, 

Directora de los Comités de damas que nos informó de las actividades realizadas durante su 

ejercicio, siendo un informe muy completo por lo que reciban mis felicitaciones por el trabajo 

realizado,  agradezco el apoyo incondicional de la Presidenta Leo Natalia Castañeda Flores y su 

equipo de trabajo y a los Leos en general por haber realizar obras en beneficio de los más 

necesitados en el Distrito, así como la donación que han realizado aquí en Mazatlán, al asilo de 

ancianos “La Inmaculada” y la de “Una gota en el océano”. De la Reina del Distrito Diana 1ª. de la 

reina de Cachorros Sarita primera, de todas la reinas de los clubes  y reinas de cachorros, Damas 

Leonas, asesores distritales, directores de programas, coordinadora de programas distritales, Jefes 

de Zona y Región, pasados gobernadores y pasados Directores internacionales , el equipo GAT, 

GMT, GST, GLT, LCIF, LOC. al Coordinador de Capacitación de Clubes y el invaluable apoyo de toda 

la directiva, y de manera especial al Secretario Rodolfo Medina Capetillo al prosecretario Roberto 

Brown, al Tesorero José Luis Jiménez Niño y al protesorero Luis Raúl Ayala, al Compañero de 

tecnología Aplicada Fernando Gonzáles Arrequín, Susy Lomelí de Márquetin y la Yolanda Casillas 

de Vázquez… Directora de ceremonial, a Javier Muñoz Villela, coordinador de las juntas de 

Gabinete y Convención. Que trabajaron incansablemente, logrando así el cumplimiento de los 

objetivos propuestos. 

De manera especial quiero agradecer a P.I.D. Jaime García Cepeda, su participación como orador 

oficial en nuestra convención, por las intervenciones que realizó con los temas: “Porque somos  
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leones” “Cambiando el Mundo” y “Hacer lo que amamos”, en cada una de sus intervenciones nos 

motivó a que sigamos adelante con nuestra misión que tenemos dentro de Leonísmo, la visión que 

debemos de tener y la marca, nos invitó a que sigamos trabajando para alcanzar nuestras propias 

metas, dejando un grato sabor de boca en cada una de sus intervenciones, agradecemos la visita 

de su mamá que se integró a los comités de damas. Deseando un feliz retorno a su tierra natal 

Colombia. 

Quiero reconocer y agradecer especialmente a los líderes de club, a los comités de damas y a 

todos los voluntarios que han trabajado incansablemente para hacer posible cada uno de nuestros 

proyectos. Su dedicación y trabajo arduo son la columna vertebral de nuestro éxito. También 

extiendo mi agradecimiento a las familias y seres queridos de nuestros miembros, quienes nos han 

apoyado incondicionalmente en nuestras labores Leonisticas. 

A medida que avanzamos hacia un nuevo año leonistico, los invito a continuar con el mismo fervor 

y determinación. Sigamos siendo faros de luz y esperanza, agentes de cambio positivo en nuestras 

comunidades. Recuerden que, aunque mi mandato como gobernador concluye, el espíritu de 

servicio y el compromiso con nuestros valores permanecen más fuertes que nunca. Gracias por 

permitirme liderar este increíble equipo. Espero ver cómo nuestro Distrito siga creciendo y 

prosperando bajo el liderazgo venidero del C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, del 1er. 

Vicegobernador Lauro Antonio del Bosque Caballero, del 2º. Vicegobernador C.L. Rosa María 

Alvarado Monroy, Juntos seguiremos haciendo la diferencia, en un acto de bondad.  Con gratitud y 

lealtad a nuestro distrito B3, el más grande del México y uno de los más grandes de Latinoamérica. 

Por último recordemos el lema de Patti Hill  Cambiemos el Mundo, para lograrlo debemos cambiar 

nosotros mismos….. 

El sábado 4 de mayo se continuó con lo establecido en el orden del día de la Convención, con la 

Coronación de la Reina Distrital, iniciando a las 20:30 horas, en el Salón Los Tapices del Hotel El 

Cid. Nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo C.L. Yolanda Casillas Juárez, dio la bienvenida al 

baile de elección y coronación de la Reina del Distrito B3, para el Periodo Leonistico 2024-2025.  

Presentando a las Autoridades Leonisticas por orden de precedencia, agradeciendo la presencia a 

Reinas, Compañeros Leones, Leos, Cachorros.  Posteriormente presento a cada una de las 

soberanas de los clubes presentes, siendo estas Roberta I del Club de Leones de Villa de 

Guadalupe, María Regina I  Club de San Buenaventura, Yosselin I del Club Monterrey La Silla, 

Loretta I del Club de Sabinas A.C. Alma Gabriela I del Club  de Acuña A.C. Daniela I del Club de 

Matehuala, Gloria I Princesa Distrital del Club Nuevo Laredo A.C. Valeria I del Club Reynosa 

Internacional,  Fabiola I del Club de Saltillo El Sarape y por último la Reina Distrital Diana Lorena I.  
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Su Graciosa Majestad Diana Lorena I brindo su último mensaje para posteriormente dar su último 

paseo real, recibiendo los aplausos de todos los presentes.  

Tomando de nuevo la palabra nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo, explico a las Soberna y 

a los presentes la mecánica para la elección de la Reina y Reina suplente del Distrito B3, pero sin 

antes explicarles cuales serían los requisitos y las obligaciones que tendrán al resultar electas. 

Después de la explicación se procedió a la elección de la Soberana de nuestro Distrito. Resultado 

Electas SGM Daniela I del Club de Matehuala como Reina Suplente y como Reina de nuestro 

Distrito resulto electa Loretta I del Club de Sabinas, A.C.  Solicitando nuestra Directora de 

Ceremonial y Protocolo al Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, se hiciera acompañar por 

PDI Jaime García Cepeda, Ex Presidente del Múltiple B Víctor Hugo González Villarreal y el Pasado 

Gobernador Inmediato C.L. Francisco Mendiola Martínez, para retirar la Corona, el cetro, la cauda 

y la banda SGM Diana Lorena I. al término de este punto la Directora de Ceremonial y Protocolo 

C.L. Yolanda Casillas Juárez, solicitó a nuestro Gobernador electo C.L. Milton Waldo Ortega 

Vázquez llevar a cabo la coronación de SGM Loretta I como Reina del Distrito B3 y se hiciera 

acompañar por el C.L. Eduardo Vázquez Ex gobernador. Por el Vicepresidente del Múltiple B C.L. 

José Luis Olivares, El Ex gobernador C.L. Mario Olivera Bustos para que colocaran la corona, la 

banda, el cetro y la cauda respectivamente. Ya coronada nuestra soberana SGM Loretta I, 

escuchamos su juramento con atención y respeto. La salutación estuvo a cargo del C.L. Mario 

Olivera Bustos, Ex gobernador del Distrito. La soberana Distrital realizó su primer paseo real. 

Concluyendo con esto la coronación de la Reina Distrital para el ejercicio leonistico 2024-2025, 

Loretta I.  

La Directora solicito al Gobernador del Distrito B3 C.L. Gaudencio Milán Castañón tuviera a bien 

realizar la Clausura formal de la Sesión Solemne de coronación y de la LXXVI Convención  

Distrital. Tomado la palabra nuestro gobernador agradeció a las Soberanas participantes en la 

elección, dio un mensaje de unidad y deseándoles a todos los congresistas un feliz regreso a casa, 

para posteriormente dar por concluidos los trabajos de la LXXVI Convención  Distrital  a las 22:10 

horas.  

Después de la Clausura, se dio inicio al Baile Real, por la Reina Distrital Loretta I y el Gobernador 

Electo para el Ejercicio Leonistico 2024-2025, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez.  

Dando por concluido el orden del día. 
 

“Caminando unidos, Sirviendo con el Corazón” 
“NOSOTROS SERVIMOS” 

A T E N T A M E N T E 
 

 

 

  C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN                                 C.L. RODOLFO MEDINA CAPETILLO                                                                                                                                                                                                                                                                  
                   GOBERNADOR                                                                      SECRETARIO                                                                                                                                                                                                                                                                     


